**中粮糖业梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目施工采购项目**

**谈判采购文件**

采购人： 中粮梁河糖业有限公司 （盖单位公章）

2023 年 11 月 26 日

目 录

[第一章 谈判采购公告 5](#_Toc13074)

[（采购项目名称）施工谈判采购公告 6](#_Toc11150)

[1.采购项目简介 6](#_Toc27303)

[2.采购范围及相关要求 6](#_Toc27555)

[3.供应商资格要求 6](#_Toc17927)

[4.采购文件的获取 8](#_Toc5702)

[5.响应保证金 8](#_Toc24823)

[6.响应文件的上传 9](#_Toc389)

[7.响应文件的开启 9](#_Toc17707)

[8.谈判时间和地点 9](#_Toc21690)

[9.纪检监督 9](#_Toc30524)

[10.其他 9](#_Toc14872)

[11.联系方式 9](#_Toc22666)

[第一章 谈判采购邀请书 10](#_Toc21909)

[（采购项目名称）施工谈判采购邀请书 11](#_Toc27902)

[1.采购项目简介 11](#_Toc29718)

[2.采购范围及相关要求 11](#_Toc19460)

[3.供应商资格要求 11](#_Toc15625)

[4.采购文件的获取 13](#_Toc32314)

[5.响应保证金 13](#_Toc16856)

[6.响应文件的上传 14](#_Toc21921)

[7.响应文件的开启 14](#_Toc25039)

[8.谈判时间和地点 14](#_Toc31831)

[9.纪检监督 14](#_Toc28278)

[10.其他 14](#_Toc5668)

[11.联系方式 14](#_Toc7017)

[第二章 供应商须知 15](#_Toc29531)

[供应商须知前附表 16](#_Toc24112)

[1.总则 20](#_Toc2019)

[1.1 采购方式 20](#_Toc17835)

[1.2 采购项目概况和供应商资格要求 20](#_Toc12127)

[1.3 费用承担 20](#_Toc19980)

[1.4 保密 20](#_Toc20437)

[1.5 语言文字 20](#_Toc7545)

[1.6 计量单位 20](#_Toc13889)

[1.7 踏勘现场 20](#_Toc14017)

[1.8 谈判采购预备会 20](#_Toc9453)

[1.9 分包 20](#_Toc23250)

[1.10 响应和偏差 21](#_Toc2456)

[2．采购文件 21](#_Toc22228)

[2.1 采购文件的组成 21](#_Toc16806)

[2.2 采购文件的澄清和修改 21](#_Toc11278)

[3 响应文件 22](#_Toc17645)

[3.1 响应文件的组成 22](#_Toc10241)

[3.2报价 22](#_Toc5088)

[3.3 响应文件有效期 23](#_Toc30307)

[3.4 响应保证金 23](#_Toc27688)

[3.5 资格审查资料 24](#_Toc17372)

[3.6 响应方案 24](#_Toc7914)

[3.7 响应文件的编制 24](#_Toc32686)

[4.采购和评审 25](#_Toc32328)

[4.1 采购小组 25](#_Toc31672)

[4.2 初步评审 25](#_Toc17376)

[4.3 谈判 26](#_Toc25968)

[4.4 递交补充响应文件 26](#_Toc8279)

[4.5 递交最终报价 26](#_Toc10184)

[4.6 详细评审及推荐成交供应商 27](#_Toc25655)

[4.7 特殊情形处理 27](#_Toc1303)

[5．合同授予 27](#_Toc29853)

[5.1 发出成交通知书 27](#_Toc29060)

[5.2 履约保证金 27](#_Toc4758)

[5.3 签订合同 27](#_Toc14720)

[6．纪律要求 27](#_Toc29205)

[6.1 对采购人的纪律要求 28](#_Toc7502)

[6.2 对供应商的纪律要求 28](#_Toc17895)

[6.3 对采购小组成员的纪律要求 28](#_Toc4537)

[6.4 对与采购活动有关的工作人员的纪律要求 28](#_Toc20509)

[7．需要补充的其他内容 28](#_Toc5974)

[附件1 问题澄清通知 29](#_Toc17071)

[问题澄清通知 29](#_Toc25867)

[附件2 问题的澄清 30](#_Toc23153)

[问题的澄清 30](#_Toc18363)

[附件3 成交通知书 31](#_Toc11930)

[成交通知书 31](#_Toc26680)

[第三章 评审办法 32](#_Toc16730)

[评审办法前附表 33](#_Toc29171)

[1 评审方法（综合评分法） 37](#_Toc603)

[2 初步评审标准和程序 37](#_Toc14883)

[2.1 初步评审标准 37](#_Toc9068)

[2.2 初步评审程序 37](#_Toc19890)

[3.详细评审标准和程序 38](#_Toc3307)

[3.1 评审价格确定 38](#_Toc973)

[3.2 综合评分和排序(综合评分法) 39](#_Toc30067)

[4.评审结果 41](#_Toc462)

[4.1 推荐成交供应商 41](#_Toc19523)

[第四章 建设工程施工合同 42](#_Toc9220)

[合同附件1：安全协议书 51](#_Toc9814)

[合同附件2：环保协议书 54](#_Toc13782)

[第八章 响应文件格式 60](#_Toc27232)

[—、响应函 63](#_Toc28753)

[二、授权委托书 64](#_Toc19909)

[三、联合体协议书 65](#_Toc6595)

[四、响应保证金 66](#_Toc12840)

[五、商务和技术偏差表 67](#_Toc14224)

[六、报价表 68](#_Toc12414)

[七、工程量清单 69](#_Toc2928)

[八、资格审查资料 70](#_Toc17878)

[九、响应方案 73](#_Toc8101)

[十、廉洁承诺书 74](#_Toc30506)

[十一、保密承诺书 75](#_Toc500)

# **第一章 谈判采购公告**

（适用于公告邀请供应商方式）

## **梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目施工****谈判采购公告**

梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目施工已具备采购条件，现公开邀请供应商参加谈判采购活动。

### **1.采购项目简介**

1.1 采购项目名称：梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目

1.2 采购人：中粮梁河糖业有限公司

1.3 采购项目资金落实情况：已落实

1.4 采购项目概况：梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目，具体如下采购范围清单。

### **2.采购范围及相关要求**

2.1 采购范围： 本工程工程量清单所包含的施工、验收、保修等各阶段所有工作内容，包括承包人自行施工工程范围和暂估价工程范围。

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1.平台栏杆：高度1.2m，立杆间距小于1m；横杆两根均衡放置，增加踢脚板； 2.钢斜梯：高度0.95m，立杆立杆间距小于1m；横杆两根均衡放置，立杆垂直于地面 3.立杆、扶手φ42mm\*3mm 4.横杆扁钢：30mm\*3mm 5.踢脚板扁钢：100mm\*3mm，底部距离平台面10mm 6.材质：碳钢 | | | | | | | |
| **序号** | **项目名称** | **规格型号、技术参数** | **单位** | **数量** | **单价/元** | **总价/元** | **备注** |
| **一、勐养动力车间** | | | | | |  |  |
| **（一）除氧器平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 34 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作钢斜梯 | 楼梯：长4.5米\*宽0.8米 | m | 5 |  |  | （包工包料）材料：1、梯梁槽钢14#，2、踏板菱形花纹板δ=3mm,3、踏板焊一条6mm方钢 |
| **（二）连续排污膨胀器防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 圆形（包工包料） |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 11 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 7 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作钢斜梯 | 楼梯：长3.5米\*宽0.8米 | m | 4 |  |  | （包工包料）材料：1、梯梁槽钢14#，2、踏板菱形花纹板δ=3mm,3、踏板焊一条6mm方钢 |
| **（三）连续排污膨胀器防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 37 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 62 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 82 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 170 |  |  | 包工包料 |
| **（四）吹灰器平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 28 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| **（五）锅炉房五楼过道防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 68 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 84 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 140 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 70 |  |  | 包工包料 |
| **（六）锅炉房内楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 60 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 66 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 130 |  |  | 包工包料 |
| **（七）锅炉炉渣过滤池防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 27 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 36 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 60 |  |  | 包工包料 |
| **（八）锅炉炉体过道平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 184 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 225 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 450 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 185 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 70 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 85 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 135 |  |  | 包工包料 |
| **（九）打包胶带机过道及楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 38 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作胶带机过道 | 过道：长18米\*宽0.6米 | m | 18 |  |  | 材料车间提供 |
| **（十）打包胶带机龙门吊过道防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 13 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 26 |  |  | 包工包料 |
| **（十一）锅炉烟气在线监测楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 50 |  |  | 立柱间隙大（更换立柱） |
| **（十二）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 58 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 44 |  |  | 包工包料 |
| **（十三）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 44 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 56 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 90 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 45 |  |  | 包工包料 |
| **（十四）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 6 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| **勐养动力小计** |  |  |  |  |  |  |  |
| **二、勐养制炼车间** | | |  |  |  |  |  |
| **（一）蒸发顶和沉降器顶防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长180m\*高0.85m | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 216 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 360 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 15 |  |  | 包工包料 |
| **（二）煮糖主楼梯护栏** | | | | | | |  |
| 1 | 原护栏拆除 | 长47m\*高0.85m | m | 47 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯扶手 | φ48mm\*3mm | m | 47 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 57 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 94 |  |  | 包工包料 |
| **（三）压蜜岗至原料箱楼梯护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长67m\*高0.85m | m | 67 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 67 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 82 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 134 |  |  | 包工包料 |
| **（四）水泵至吸滤机楼梯护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长16m\*高0.85m | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 混凝土斜梯扶手 | φ48mm\*3mm | m | 16 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 混凝土斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| **（五）煮糖原料箱平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长95m\*高0.9m | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 190 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 6 |  |  | 包工包料 |
| **（六）清净蒸发顶平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长115m\*高0.9m | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 138 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 230 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 15 |  |  | 包工包料 |
| **（七）清净蒸发顶平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长25m\*高0.9m | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 5 |  |  | 包工包料 |
| **（八）助晶机平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长115m\*高0.9m | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 138 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 230 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 23 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 槽钢 | 8# | m | 96 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 花纹板 | δ=3 | ㎡ | 36 |  |  | 包工包料 |
| **（九）助晶机后吊装孔平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长10m\*高0.9m | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 2 |  |  | 包工包料 |
| **（十）干燥机平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长16m\*高1m | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 3 |  |  | 包工包料 |
| **勐养制炼小计** | | | | |  |  |  |
| **三、勐养压榨车间** | | |  |  |  |  |  |
| **（一）吊蔗行车大车轨道防护栏（两边共204米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 204 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 250 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 408 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 204 |  |  | 包工包料 |
| **（二）吊蔗行车走道防护栏（护栏23米、楼梯11米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 23 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 36 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 92 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 88 |  |  | 包工包料 |
| **（三）可控硅室外护栏（护栏31米、楼梯12米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 31 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 62 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 17 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| **（四）压榨机减速机平台楼梯（2架共7.5米)** | | | | | | | |
| 1 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 15 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 21 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| **（五）输送机操作台（楼梯2米、护栏9米）** | | |  |  |  |  |  |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| **（六）滚动曲筛操作平台（楼梯2米、护栏8米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 11 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| **（七）压榨机操作台（护栏长112、楼梯4架长共19米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台立杆（高1.05米） | φ42mm\*3mm | m | 126 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 224 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 23 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| **（八）压榨机槽底及预灰平台（楼梯2架长共4米、护栏长共21米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 21 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 42 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| **（九）2#输送机走道护栏及斜梯(护栏长12米、斜梯长3.8米)** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 34 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 7 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| **（十）室内行车护栏及楼梯（护栏长12米、楼梯长6米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 6 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| **（十一）磷酸管道更换** | | | | | | | |
| 1 | 磷酸管更换（含管路配件） | 20mm | m | 66 |  |  | 316不锈钢材料（勐养压榨42米，芒东压榨24米） |
| **（十二）磷酸管道平台** | | | | | | | |
| 1 | 平台 | 10\*1.2m | 套 | 1 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯 | 4\*0.95m | 套 | 1 |  |  | 包工包料 |
| **勐养压榨小计** | | | |  |  |  |  |
| **总计** | | | |  |  |  |  |

2.2 计划工期： 50个日历天 （计划开竣工日期： 2023 年 12 月 10 日至 2023 年 1 月 30 ,具体以开工令为准。）

2.3 建设地点： 中粮梁河糖业有限公司勐养工厂

2.4 质量要求： 验收一次性合格100%

2.5 安全目标： 确保工程无重大安全事故

2.6 最高限价：

☑设置最高限价，最高限价为49.9万元

□不设置最高限价

### **3.供应商资格要求**

3.1 供应商应依法设立且满足如下要求：

* + 1. 资质要求：

☑施工总承包资质：建筑工程施工总承包 ☐特级 ☐一级 ☐二级 ☑叁级

☐施工专业承包资质： 工程专业承包 ☐一级 ☐二级

*（资质标准查询<https://www.mohurd.gov.cn/gongkai/fdzdgknr/tzgg/201411/20141106_219511.html>）*

* + 1. 财务要求：注册资本金人民币100万元及以上
    2. 业绩要求：近五年内（2018年6月1日至响应截止日期）有类似项目施工业绩（供应商在报名时需提交业绩表并加盖公章）
    3. 信誉要求：

☑信誉要求：企业没有处于被责令停业，财产被接管、冻结，破产状态

□具备GB/T 19001系列/IS0 9001系列质量管理体系认证证书，且在有效期内的；

□具备GB/T 28001系列/IS0 45001系列职业健康安全管理体系认证证书，且在有效期内的；

□具备GB/T 24001系列或ISO 14001系列环境管理体系认证证书，且在有效期内的；

* + 1. 项目负责人资格要求：

☑项目负责人必为供应商本单位的工作人员，持有中华人民共和国住房和城乡建设部颁发的中华人民共和国 ☐一级 ☐二级 建造师执业资格证书，注册专业须为\*\*工程

□持有安全生产合格证

□不得有在建工程（同一工程相邻分段发包或者分期施工的除外）

□技术职称要求：类似工程相关专业 中 级及以上技术职称

□业绩要求：近三年内（20\*\*年\*\*月\*\*日至响应截止日期）有担任类似项目负责人的业绩（类似业绩指达到本项目规模70%的同类项目，如工程造价、总建筑面积、产能指标等）；

* + 1. 承担本项目的其他主要人员要求：

□ 专业 人，执业资格要求： ，技术职称要求： 专业 中 级及以上技术职称

□ 专业 人，执业资格要求： ，技术职称要求： 专业 中 级及以上技术职称

□ 专业 人，执业资格要求： ，技术职称要求： 专业 中 级及以上技术职称

□ 专业 人，执业资格要求： ，技术职称要求： 专业 中 级及以上技术职称

* + 1. 其他要求：

3.2 供应商不得存在下列情形之一，

* + 1. 处于被责令停产停业、暂扣或者吊销执照、暂扣或者吊销许可证、吊销资质证书状态；
    2. 进入清算程序，或被宣告破产，或其他丧失履约能力的情形；
    3. 近三年内（2020年6月1日至响应截止日期），被列入失信惩戒对象（供应商需提供通过“信用中国”网站查询的信用信息查询记录网页截图件并加盖供应商公章）；
    4. 近三年内（2020年6月1日至响应截止日期），有骗取中标（成交）和严重违约及重大质量、安全问题（供应商须提供无相关问题承诺书）；
    5. 其他：

3.3 本次采购是否接受联合体：

□是

否

联合体参加谈判采购活动的，联合体应满足本条第3.1款规定的要求，且联合体各方均不得存在本条第3.2款规定的情形。此外，联合体各方应分别满足如下条件：

联合体的资格认定标准如下：

(注：此部分应明确由同一专业或不同专业组成的联合体中各专业的资质、财务、业绩、信誉、主要人员等的认定方法，以最终认定联合体的资格。)

联合体应递交联合体协议书，且联合体各方不得再以自己名义单独或参加其他联合体参与本谈判采购项目，否则相关响应文件均无效。

### **4.采购文件的获取**

4.1 有意参加谈判采购活动的单位，需在 2023 年 12 月 7 日 17 时 00 分前在中粮糖业EPS电子采购平台（网址：http://eps.tunhe.com）完成注册报名；采购人组织资格审查合格后，供应商于 2023 年 12 月 7 日 18 时 00 分后通过中粮糖业EPS电子采购平台获取/购买采购文件。

4.2 采购文件每套售价 0 元，售后不退。

### **5.响应保证金**

☑设置响应保证金，响应保证金为 0.5 万元。

□不设置响应保证金。

### **6.响应文件的上传**

6.1 响应文件上传的截止时间为 2023 年 12 月 10 日 9 时 00 分，上传至中粮糖业EPS电子采购平台。

6.2 逾期未上传至中粮糖业EPS电子采购平台的响应文件，采购人将拒绝接收。

### **7.响应文件的开启**

开启地点：中粮糖业EPS电子采购平台（http://eps.tunhe.com/）网上开启响应文件

开启时间： 2023 年 12 月 10 日 9 时 30 分

### **8.谈判时间和地点**

上传响应文件的供应商应委派代表准时参加采购活动，谈判开始时间预计 2023 年 12 月 10 日 9 时 30 分，与每一供应商进行谈判具体时间另行通知。谈判地点为 中粮梁河糖业勐养工厂党员活动室，谈判采用现场竞谈或电话竞谈，不能到现场参加竞谈的供应商自行下载安装“小鱼易连”，竞谈时使用“小鱼易连” 输入9030348830接入。

### **9.纪检监督**

**中粮糖业纪检信访举报联络方式：**

**一、寄信 通信地址：北京市朝阳区朝阳门南大街8号中粮福临门大厦9层905房间，中粮糖业纪委办公室收，邮编100020**

**二、致电 举报电话：010-85017235。**

### **10.其他**

**供应商需同时在中粮糖业EPS电子采购平台（网址：http://eps.tunhe.com）中，按项目明细填写报价。**

（注：可根据项目情况简述采购项目评审方法等其他需要说明的内容。）

### **11.联系方式**

|  |
| --- |
| 采购人：中粮梁河糖业有限公司 |
| 联系人：郑云飞 |
| 电话：15208819493 |

2023 年 11 月 26 日

# **第一章 谈判采购邀请书**

（适用于直接邀请供应商方式）

## **梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目施工****谈判采购邀请书**

（被邀请单位名称）：

梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目施工已具备采购条件，现邀请贵单位参加谈判采购活动。

### **1.采购项目简介**

1.1 采购项目名称：梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目

1.2 采购人：中粮梁河糖业有限公司

1.3 采购项目资金落实情况：已落实

1.4 采购项目概况：梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目，具体如下采购范围清单。

### **2.采购范围及相关要求**

2.1 采购范围： 本工程工程量清单所包含的施工、验收、保修等各阶段所有工作内容，包括承包人自行施工工程范围和暂估价工程范围。

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1.平台栏杆：高度1.2m，立杆间距小于1m；横杆两根均衡放置，增加踢脚板； 2.钢斜梯：高度0.95m，立杆立杆间距小于1m；横杆两根均衡放置，立杆垂直于地面 3.立杆、扶手φ42mm\*3mm 4.横杆扁钢：30mm\*3mm 5.踢脚板扁钢：100mm\*3mm，底部距离平台面10mm 6.材质：碳钢 | | | | | | | |
| **序号** | **项目名称** | **规格型号、技术参数** | **单位** | **数量** | **单价/元** | **总价/元** | **备注** |
| **一、勐养动力车间** | | | | | |  |  |
| **（一）除氧器平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 34 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作钢斜梯 | 楼梯：长4.5米\*宽0.8米 | m | 5 |  |  | （包工包料）材料：1、梯梁槽钢14#，2、踏板菱形花纹板δ=3mm,3、踏板焊一条6mm方钢 |
| **（二）连续排污膨胀器防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 圆形（包工包料） |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 11 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 7 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作钢斜梯 | 楼梯：长3.5米\*宽0.8米 | m | 4 |  |  | （包工包料）材料：1、梯梁槽钢14#，2、踏板菱形花纹板δ=3mm,3、踏板焊一条6mm方钢 |
| **（三）连续排污膨胀器防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 37 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 62 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 82 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 170 |  |  | 包工包料 |
| **（四）吹灰器平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 28 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| **（五）锅炉房五楼过道防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 68 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 84 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 140 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 70 |  |  | 包工包料 |
| **（六）锅炉房内楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 60 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 66 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 130 |  |  | 包工包料 |
| **（七）锅炉炉渣过滤池防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 27 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 36 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 60 |  |  | 包工包料 |
| **（八）锅炉炉体过道平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 184 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 225 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 450 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 185 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 70 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 85 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 135 |  |  | 包工包料 |
| **（九）打包胶带机过道及楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 38 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作胶带机过道 | 过道：长18米\*宽0.6米 | m | 18 |  |  | 材料车间提供 |
| **（十）打包胶带机龙门吊过道防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 13 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 26 |  |  | 包工包料 |
| **（十一）锅炉烟气在线监测楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 50 |  |  | 立柱间隙大（更换立柱） |
| **（十二）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 58 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 44 |  |  | 包工包料 |
| **（十三）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 44 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 56 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 90 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 45 |  |  | 包工包料 |
| **（十四）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 6 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| **勐养动力小计** |  |  |  |  |  |  |  |
| **二、勐养制炼车间** | | |  |  |  |  |  |
| **（一）蒸发顶和沉降器顶防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长180m\*高0.85m | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 216 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 360 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 15 |  |  | 包工包料 |
| **（二）煮糖主楼梯护栏** | | | | | | |  |
| 1 | 原护栏拆除 | 长47m\*高0.85m | m | 47 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯扶手 | φ48mm\*3mm | m | 47 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 57 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 94 |  |  | 包工包料 |
| **（三）压蜜岗至原料箱楼梯护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长67m\*高0.85m | m | 67 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 67 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 82 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 134 |  |  | 包工包料 |
| **（四）水泵至吸滤机楼梯护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长16m\*高0.85m | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 混凝土斜梯扶手 | φ48mm\*3mm | m | 16 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 混凝土斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| **（五）煮糖原料箱平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长95m\*高0.9m | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 190 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 6 |  |  | 包工包料 |
| **（六）清净蒸发顶平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长115m\*高0.9m | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 138 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 230 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 15 |  |  | 包工包料 |
| **（七）清净蒸发顶平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长25m\*高0.9m | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 5 |  |  | 包工包料 |
| **（八）助晶机平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长115m\*高0.9m | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 138 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 230 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 23 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 槽钢 | 8# | m | 96 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 花纹板 | δ=3 | ㎡ | 36 |  |  | 包工包料 |
| **（九）助晶机后吊装孔平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长10m\*高0.9m | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 2 |  |  | 包工包料 |
| **（十）干燥机平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长16m\*高1m | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 3 |  |  | 包工包料 |
| **勐养制炼小计** | | | | |  |  |  |
| **三、勐养压榨车间** | | |  |  |  |  |  |
| **（一）吊蔗行车大车轨道防护栏（两边共204米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 204 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 250 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 408 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 204 |  |  | 包工包料 |
| **（二）吊蔗行车走道防护栏（护栏23米、楼梯11米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 23 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 36 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 92 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 88 |  |  | 包工包料 |
| **（三）可控硅室外护栏（护栏31米、楼梯12米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 31 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 62 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 17 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| **（四）压榨机减速机平台楼梯（2架共7.5米)** | | | | | | | |
| 1 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 15 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 21 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| **（五）输送机操作台（楼梯2米、护栏9米）** | | |  |  |  |  |  |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| **（六）滚动曲筛操作平台（楼梯2米、护栏8米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 11 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| **（七）压榨机操作台（护栏长112、楼梯4架长共19米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台立杆（高1.05米） | φ42mm\*3mm | m | 126 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 224 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 23 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| **（八）压榨机槽底及预灰平台（楼梯2架长共4米、护栏长共21米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 21 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 42 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| **（九）2#输送机走道护栏及斜梯(护栏长12米、斜梯长3.8米)** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 34 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 7 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| **（十）室内行车护栏及楼梯（护栏长12米、楼梯长6米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 6 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| **（十一）磷酸管道更换** | | | | | | | |
| 1 | 磷酸管更换（含管路配件） | 20mm | m | 66 |  |  | 316不锈钢材料（勐养压榨42米，芒东压榨24米） |
| **（十二）磷酸管道平台** | | | | | | | |
| 1 | 平台 | 10\*1.2m | 套 | 1 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯 | 4\*0.95m | 套 | 1 |  |  | 包工包料 |
| **勐养压榨小计** | | | |  |  |  |  |
| **总计** | | | |  |  |  |  |

2.2 计划工期： 50个日历天 （计划开竣工日期： 2023 年 12 月 10 日至 2023 年 1 月 30 ,具体以开工令为准。）

2.3 建设地点： 中粮梁河糖业有限公司勐养

2.4 质量要求： 验收一次性合格100%

2.5 安全目标： 确保工程无重大安全事故

2.6 最高限价：

☑设置最高限价，最高限价为49.9万元

□不设置最高限价

### **3.供应商资格要求**

3.1 供应商应依法设立且满足如下要求：

* + 1. 资质要求：

☑施工总承包资质：建筑工程施工总承包 ☐特级 ☐一级 ☐二级 ☑叁级

☐施工专业承包资质： 工程专业承包 ☐一级 ☐二级

*（资质标准查询<https://www.mohurd.gov.cn/gongkai/fdzdgknr/tzgg/201411/20141106_219511.html>）*

* + 1. 财务要求：注册资本金人民币100万元及以上
    2. 业绩要求：近五年内（2018年6月1日至响应截止日期）有类似项目施工业绩（供应商在报名时需提交业绩表并加盖公章）
    3. 信誉要求：

☑信誉要求：企业没有处于被责令停业，财产被接管、冻结，破产状态

□具备GB/T 19001系列/IS0 9001系列质量管理体系认证证书，且在有效期内的；

□具备GB/T 28001系列/IS0 45001系列职业健康安全管理体系认证证书，且在有效期内的；

□具备GB/T 24001系列或ISO 14001系列环境管理体系认证证书，且在有效期内的；

* + 1. 项目负责人资格要求：

☑项目负责人必为供应商本单位的工作人员，持有中华人民共和国住房和城乡建设部颁发的中华人民共和国 ☐一级 ☐二级 建造师执业资格证书，注册专业须为\*\*工程

□持有安全生产合格证

□不得有在建工程（同一工程相邻分段发包或者分期施工的除外）

□技术职称要求：类似工程相关专业 中 级及以上技术职称

□业绩要求：近三年内（20\*\*年\*\*月\*\*日至响应截止日期）有担任类似项目负责人的业绩（类似业绩指达到本项目规模70%的同类项目，如工程造价、总建筑面积、产能指标等）；

* + 1. 承担本项目的其他主要人员要求：

□ 专业 人，执业资格要求： ，技术职称要求： 专业 中 级及以上技术职称

□ 专业 人，执业资格要求： ，技术职称要求： 专业 中 级及以上技术职称

□ 专业 人，执业资格要求： ，技术职称要求： 专业 中 级及以上技术职称

□ 专业 人，执业资格要求： ，技术职称要求： 专业 中 级及以上技术职称

* + 1. 其他要求：

3.2 供应商不得存在下列情形之一，

* + 1. 处于被责令停产停业、暂扣或者吊销执照、暂扣或者吊销许可证、吊销资质证书状态；
    2. 进入清算程序，或被宣告破产，或其他丧失履约能力的情形；
    3. 近三年内（2020年6月1日至响应截止日期），被列入失信惩戒对象（供应商需提供通过“信用中国”网站查询的信用信息查询记录网页截图件并加盖供应商公章）；
    4. 近三年内（2020年6月1日至响应截止日期），有骗取中标（成交）和严重违约及重大质量、安全问题（供应商须提供无相关问题承诺书）；
    5. 其他：

3.3 本次采购是否接受联合体：

□是

否

联合体参加谈判采购活动的，联合体应满足本条第3.1款规定的要求，且联合体各方均不得存在本条第3.2款规定的情形。此外，联合体各方应分别满足如下条件：

联合体的资格认定标准如下：

(注：此部分应明确由同一专业或不同专业组成的联合体中各专业的资质、财务、业绩、信誉、主要人员等的认定方法，以最终认定联合体的资格。)

联合体应递交联合体协议书，且联合体各方不得再以自己名义单独或参加其他联合体参与本谈判采购项目，否则相关响应文件均无效。

### **4.采购文件的获取**

4.1 有意参加谈判采购活动的单位，需在 2023 年 12 月 7 日 17 时 00 分前在中粮糖业EPS电子采购平台（网址：http://eps.tunhe.com）完成注册报名；采购人组织资格审查合格后，供应商于 2023 年 12 月 7 日 18 时 00 分后通过中粮糖业EPS电子采购平台获取/购买采购文件。

4.2 采购文件每套售价 0 元，售后不退。

### **5.响应保证金**

☑设置响应保证金，响应保证金为 0.5 万元。

□不设置响应保证金。

### **6.响应文件的上传**

6.1 响应文件上传的截止时间为 2023 年 12 月 10 日 9 时 00 分，上传至中粮糖业EPS电子采购平台。

6.2 逾期未上传至中粮糖业EPS电子采购平台的响应文件，采购人将拒绝接收。

### **7.响应文件的开启**

开启地点：中粮糖业EPS电子采购平台（http://eps.tunhe.com/）网上开启响应文件

开启时间： 2023 年 12 月 10 日 9 时 30 分

### **8.谈判时间和地点**

上传响应文件的供应商应委派代表准时参加采购活动，谈判开始时间预计 2023 年 12 月 10 日 9 时 30 分，与每一供应商进行谈判具体时间另行通知。谈判地点为 中粮梁河糖业勐养工厂党员活动室，谈判采用现场竞谈或电话竞谈，不能到现场参加竞谈的供应商自行下载安装“小鱼易连”，竞谈时使用“小鱼易连” 输入9030348830接入。

### **9.纪检监督**

**中粮糖业纪检信访举报联络方式：**

**一、寄信 通信地址：北京市朝阳区朝阳门南大街8号中粮福临门大厦9层905房间，中粮糖业纪委办公室收，邮编100020**

**二、致电 举报电话：010-85017235。**

### **10.其他**

**供应商需同时在中粮糖业EPS电子采购平台（网址：http://eps.tunhe.com）中，按项目明细填写报价。**

（注：可根据项目情况简述采购项目评审方法等其他需要说明的内容。）

### **11.联系方式**

|  |
| --- |
| 采购人：中粮梁河糖业有限公司 |
| 联系人：郑云飞 |
| 电话：15208819493 |

2023 年 11 月 30 日

# **第二章 供应商须知**

## **供应商须知前附表**

| **条款号** | **条款内容** | **编列内容** |
| --- | --- | --- |
| 1.7.1 | 踏勘现场 | 不组织集中踏勘，供应商自行踏勘 |
| 1.8 | 谈判采购预备会 | 不召开，书面澄清及回复供应商疑问 |
| 1.9(A、C) | 分包 | 不得分包的内容：  对分包供应商的要求：不允许分包 |
| 1.10.2 | 对非关键条款的偏差 | 允许偏差的范围：  允许偏差的项数： 0 项 |
| 2∙1⑺ | 构成采购文件的其他资料 | 资料名称：工程量清单(单价合同必须)、 |
| 2.2.1 | 供应商要求澄清采购文件的时间 | 截止时间：2023年12月9日17:30 |
| 2.2.3 | 供应商确认收到采购文件补充文件 | 确认的最晚时间：2023年12月9日18:30  确认的方式：电话或微信 |
| 3.1.1(9) | 构成响应文件的其它资料 | ☑响应单位获奖荣誉  ☑响应单位公司介绍  ☑响应单位承诺函  ☑其他说明文件 |
| 3.2.2 | 采购标的数量增减幅度 | 采购标的数量增减幅度： %  （注：数量增减幅度通常在10%以内。） |
| 3.2.3 | 最高限价或其计算方法 | ☑无  □有，最高限价或其计算方法： |
| 3.2.4 | 合同形式 | □单价合同  ☑总价合同  □其他： |
| 3.2.5 | 报价的其他要求 |  |
| 3.3.1 | 响应文件有效期 | 提交响应文件截止日期后 90 日历天 |
| 3.4.1 | 响应保证金 | □不要求递交  ☑要求递交  保证金的金额：5000.00  保证金的形式：银行转账或电子汇款形式（对公账户）  账号：24139701040011717  开户行：中国农业银行股份有限公司梁河县支行  交款方式：电汇（交款时注明“梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目投标保证金”字样）  缴款期限：2023年 12月10日9:00前 |
| 3.4.2 | 退还响应保证金的时间 | 未成交供应商的响应保证金于成交通知书发出后14日历天内退还；成交供应商的响应保证金于造价咨询服务合同签订后14日历天内退还。 |
| 3.4.3(3) | 不退还响应保证金的其他情形 | □开启响应文件后在响应有效期内，供应商撤回其响应文件；  □提供虚假材料谋取中标、成交的；  □成交供应商未按本竞争性磋商文件规定签约；  □在响应本次采购中存在围标串标等违法违规行为的。 |
| 3.5(1) | 依法设立的证明材料 | 供应商应提供市场监管部门或其他行政机关颁发的可以合法开展业务的执照或证书复印件 |
| 3.5(2) | 资质要求证明材料 | □不适用。  适用。供应商应提供相关资质证书副本的复印件,以证明供应商具有承担本项目要求的资质  资质证书包括：  （注：此处应填写资质证书的名称、等级、专业、颁发机构等内容。） |
| 3.5(3) | 财务要求证明材料 | □不适用  适用。供应商应提供经会计师事务所或审计机构审计的近二年财务会计报表复印件，包括资产负债表、现金流量表、利润表等。近年财务会计报表年份是指：2021至2022年（供应商的成立时间少于该规定年份的，应提供成立以来的财务会计报表）  □适用。供应商应提供近二年财务会计报表复印件，包括资产负债表、利润表。近年财务会计报表年份是指： 2021 至 2022 年（供应商的成立时间少于该规定年份的，应提供成立以来的财务会计报表）  （注：有财务要求的，应选择两种财务会计报表中的一种作为财务证明资料。） |
| 3.5(4) | 业绩要求证明材料 | □不适用  适用。供应商应提供近年的类似项目情况表  （格式见第六章“响应文件格式”七、资格审查资料（三）近年的类似项目情况表），以证明供应商具有承担本项目要求的业绩。近年是指：2020至2023年  业绩证明材料：  合同/订单  成交通知书/成交通知书 竣工验收报告/验收证明  □建设单位证明  □其他材料：  业绩证明材料种类要求：  提供上述勾选的任一项证明材料即可  □需同时提供上述勾选的所有证明材料  □其他要求： |
| 3.5(5) | 信誉要求证明材料 | □不适用  适用。供应商应提供相关信誉情况的证明材料，包括： |
| 3.5(6) | 承担本项目的主要人员要求证明材料 | □不适用  适用。供应商应提供拟委任的主要人员汇总表和主要人员简历表（格式见第六章“响应文件格式”七、资格审查资料（四）拟委任的主要人员汇总表和（五）主要人员简历表）。供应商应填报满足第一章“谈判采购公告/谈判采购邀请书”规定的项目负责人和其他主要人员的相关信息，并按如下要求提供相关证明文件：  （注：一般工程和服务项目有本项要求。采购人可在此处明确对有关人员职称证书、执业证书、社保缴费证明及业绩证明等的具体要求。） |
| 3.5(7) | 其他要求的证明材料 |  |
| 3.5(8) | 供应商不存在第一章3.2款情形的证明材料 | □不需提供证明材料  需要提供证明材料，包括： |
| 3.5(9) | 联合体要求的证明材料 | 不适用  □适用。供应商应按照采购文件提供的格式  （格式见第六章“响应文件格式”三、联合体协议书）拟订联合体协议书，并提供联合体协议书的原件。联合体协议书应明确联合体各方的分工。 |
| 3.6.1 | 对关键条款进行响应的证据或证明材料要求 |  |
| 3.6.2 | 响应方案数量 | 供应商只能提出唯一响应方案（除有文件规定允许的除外） |
| 3.7.5 | 响应文件电子版要求 | 以EPS电子采购平台系统内上传的版本为准。 |
| 3.7.6 | 分册装订要求 | 提供电子版响应文件 |
| 4.2.1 | 递交响应文件截止时间和地点 | 截止时间：  提交电子响应文件的方式： 扫描版 通过中粮糖业EPS电子采购平台上传，纸质版当面递交或通过邮寄方式递交 |
| 4.3.3 | 供应商撤回响应文件情况下退还响应保证金的时间 | 自采购人收到供应商递交的书面通知之日起14日历天内 |
| 6.3.1 | 谈判轮次及谈判顺序 | 谈判轮次：  ☑本项目共进行 1 轮谈判  （注：一般不超过3轮。）  □采购小组在首轮谈判前告知被邀请参加谈判的供应商谈判轮次  □本项目不事先确定谈判轮次，采购小组根据谈判情况确定，并在最后一轮谈判前告知供应商  谈判顺序： |
| 6.7.2 | 成交供应商 | 授标策略：按评分由高到低排序，原则上评分最高为成交供应商。 |
| 7.5 | 发布成交公告 | 公告媒介：中粮糖业EPS电子采购平台  其他应公告的内容： |
| 7.6 | 履约保证金 | □不要求递交  要求递交  履约保证金金额：合同金额的5%，  履约保证金形式：银行转账或电子汇款形式（对公账户缴纳）  履约保证金有效期限：项目竣工且验收合格后，招标方15个工作日内无息如数退还履约保证金  递交时间：收到中标通知书至合同签订之前缴纳  其他要求： |

## **1.总则**

**1.1 采购方式**

本项目采用中粮糖业谈判采购方式。

谈判采购是指采购人组建采购小组与响应采购的供应商依次分别进行一轮或多轮交流谈判并对供应商递交的响应文件进行评审，采购人根据采购小组最终谈判结果及其评审结论，选择确定成交供应商的采购方式。

**1.2 采购项目概况和供应商资格要求**

采购项目概况和供应商资格要求见第一章“谈判采购公告/谈判采购邀请书”。

**1.3 费用承担**

供应商准备和参加谈判采购活动所发生的各种费用由供应商自行承担。

**1.4 保密**

参加谈判采购活动的各方应对采购文件和响应文件中的商业和技术等秘密保密,否则应承担相应的法律责任。

**1.5 语言文字**

采购文件和响应文件使用的语言文字为中文。专用术语使用外文的，应附有中文注释。

**1.6 计量单位**

所有计量均采用中华人民共和国法定计量单位。

**1.7 踏勘现场**

1.7.1 供应商须知前附表规定组织踏勘现场的，采购人按供应商须知前附表规定的时间、地点组织供应商踏勘项目现场。部分供应商未按时参加踏勘现场的，不影响踏勘现场的正常进行。

1.7.2 供应商可自愿参加踏勘现场活动。除采购人的原因外，采购人对供应商参加踏勘现场中所发生的人员伤亡和财产损失不承担责任。

1.7.3 采购人在踏勘现场中介绍的工程场地和相关的周边环境情况，仅作为供应商编制响应文件的参考，采购人不对供应商据此作出的判断和决策负责。

**1.8 谈判采购预备会**

供应商须知前附表规定召开谈判采购预备会的，采购人按供应商须知前附表规定的时间和地点召开谈判采购预备会。

**1.9 分包**

供应商拟在成交后将成交项目的部分工作进行分包的，应符合供应商须知前附表的规定，并在响应文件中作出说明。

分包供应商不得将分包项目再次分包。成交供应商应当就分包项目向采购人负责,分包供应商就分包项目承担连带责任。

**1.10 响应和偏差**

1.10.1 采购需求和合同草案中的关键条款均以“★”符号标记。响应文件应当对采购需求和合同草案中的关键条款作出满足性或更有利于采购人的响应，否则，供应商的响应文件将被视为无效。

1.10.2 供应商须知前附表规定了对非关键条款允许偏差的范围和可以偏差的项数的,如响应文件存在的偏差超出上述范围或项数，将被视为无效。

## **2．采购文件**

**2.1 采购文件的组成**

本采购文件包括：

* + 1. 谈判采购公告(或谈判采购邀请书)；
    2. 供应商须知；
    3. 评审办法；
    4. 合同草案；
    5. 采购需求；
    6. 响应文件格式；
    7. 工程量清单（单价合同必须提供，总价合同可提供参考工程量清单）；
    8. 供应商须知前附表规定的其他资料。

采购人依照本章规定，对采购文件所作的澄清、修改，构成采购文件的组成部分。

**2.2 采购文件的澄清和修改**

2.2.1 供应商应仔细阅读和检查采购文件的全部内容。如发现缺页或内容不全，应及时向采购人提出，以便补齐。如有疑问，应在供应商须知前附表规定的时间前，以书面形式要求采购人对采购文件予以澄清。

2.2.2 采购人可根据供应商的要求或主动对采购文件进行澄清或修改。澄清或修改的内容以补充文件的形式发给所有获取采购文件的供应商。采购人可视具体情况在补充文件中通知供应商推迟递交响应文件的截止时间。

2.2.3 供应商在收到补充文件后，应按供应商须知前附表规定的时间和方式通知采购人，确认已收到该补充文件。

2.2.4 除非确有必要，采购人有权拒绝回复供应商在本章第2.2.1项规定的时间后提出的任何澄清要求。

## **3 响应文件**

**3.1 响应文件的组成**

3.1.1 响应文件应包括下列内容：

1. 响应函；
2. 授权委托书(如有)；
3. 联合体协议书(如有)；
4. 响应保证金(如有)；
5. 商务和技术偏差表；
6. 报价表及有标价的工程量清单；
7. 资格审查资料；
8. 响应方案；
9. 供应商须知前附表规定的其他资料。

供应商在谈判和评审过程中作出的符合采购文件要求的澄清、说明和补正，构成响应文件的组成部分。

3.1.2 供应商的法定代表人(单位负责人)亲自签署响应文件、亲自参加谈判的，响应文件不包括第3.1.1(2)目所指的授权委托书。第一章“谈判采购公告/谈判采购邀请书”规定不接受联合体的，或供应商没有组成联合体的，响应文件不包括第3.1.1(3)目所指的联合体协议书。供应商须知前附表未要求供应商递交响应保证金的，响应文件不包括第3.1.1(4)目所指的响应保证金。

**3.2报价**

3.2.1 供应商应按采购文件提供的格式(见第六章“响应文件格式”)在工程量清单（单价合同必须）、响应函和报价表中进行报价。响应函中报价应为包含国家规定的增值税在内的含税价格，同时应列明不含税价格和增值税税额。采购人将根据项目情况，在第三章“评审办法”第3.1.1项中选择按照含税价格或不含税价格对供应商进行价格评审。

3.2.2 供应商应充分了解采购项目的总体情况以及影响报价的其他要素。对于货物和服务采购项目，采购人在签署采购合同时及合同履行过程中，有权在供应商须知前附表规定的幅度内对采购标的的数量进行增加或减少。

3.2.3 采购人设有最高限价的，供应商的报价不得超过最高限价。最高限价或最高限价计算方法在供应商须知前附表中载明。

3.2.4 本工程/标段合同形式

☑单价合同

供应商根据工程量清单和采购文件的要求报计单价和合价及总价，工程量清单中的分部分项工程的数量、特征描述及工作内容等不得自行改变。除另有约定可调整部分以外，所报单价固定不作调整，工程量按竣工图纸调整。

□总价合同

供应商根据图纸、参考工程量清单（若有）和采购文件的要求自行计算（或复核）工程量并报计单价和合价及总价。除另有约定可调整部分以外，所报总价固定不作调整。

□其他：

3.2.5 响应报价应根据采购文件中的有关计价要求，并按照下列依据自主报价。

(1)本采购文件及工程量清单（单价合同必须）；

(2)国家或本市建设主管部门颁发的计价办法；

(3)企业定额，国家或本市建设主管部门颁发的计价标准（定额）；

(4)补充采购文件（如有）；

(5)建设工程设计文件及相关资料；

(6)施工现场情况、工程特点及拟定的施工组织设计或施工方案；

(7)与建设项目相关的标准、规定等技术资料；

(8)市场价格信息或工程造价管理机构发布的工程造价信息；

(9)其他的相关资料。

3.2.6 报价的其他要求见供应商须知前附表。

**3.3 响应文件有效期**

3.3.1 除供应商须知前附表另有规定外，响应文件有效期应为90日，从采购文件规定的递交响应文件的截止时间开始计算。

3.3.2 出现特殊情况需要延长响应文件有效期的，采购人在EPS系统中通过标前澄清通知所有供应商延长响应文件有效期。

**3.4 响应保证金**

3.4.1 供应商须知前附表规定要求递交响应保证金的，供应商在递交响应文件的同时，应按供应商须知前附表规定的金额、形式和采购文件提供的格式(见第六章“响应文件格式”四、响应保证金)递交响应保证金，并作为其响应文件的组成部分。供应商不按要求递交响应保证金的，其响应文件将被视为无效。

3.4.2 除供应商须知前附表另有规定外，采购人将在发出成交通知书后尽快向除成交供应商外的其他供应商原额退还响应保证金，并在采购合同签订后尽快向成交供应商和退还响应保证金。采用银行保函、担保机构担保函、保险机构保险单形式递交的响应保证金，经供应商同意后采购人可以不再退还。

3.4.3 有下列情形之一的，响应保证金将不予退还：

* + - 1. 供应商在响应文件有效期内撤销响应文件；
      2. 成交供应商在收到成交通知书后，无正当理由不与采购人订立合同，在签订合同时向采购人提出附加条件，或者不按照采购文件要求递交履约保证金；
      3. 发生供应商须知前附表规定的其他不予退还响应保证金的情形。

**3.5 资格审查资料**

供应商应提供供应商须知前附表3.5(1)-3.5(9)中规定的资格审查资料，以证明其满足第一章“谈判采购公告/谈判采购邀请书”对供应商的各项资格要求。

**3.6 响应方案**

3.6.1 响应文件应当对采购文件中的实质性内容作出响应。采购需求中明确为关键条款(标记“★”)的，供应商还应按照供应商须知前附表的规定提供有关证据或证明材料。

3.6.2 除供应商须知前附表规定供应商只能提出唯一响应方案外，供应商可在首次递交的响应文件中提出多个响应方案。供应商在最终报价前应确定一个最终方案，并针对最终方案提出最终报价。

3.6.3 响应文件对采购文件的全部偏差，均应在响应文件的商务和技术偏差表中列明。响应文件偏差表中未列明的内容，将视为响应采购文件的要求；但如发现响应文件的其他部分与商务和技术偏差表的描述不一致或供应商的响应缺乏支持性文件，则采购小组有权要求供应商对相关问题进行澄清，并根据澄清结果对供应商的响应文件进行评审。

**3.7 响应文件的编制**

3.7.1 响应文件应按第六章“响应文件格式”进行编写，如有必要，可以增加附页，作为响应文件的组成部分。

3.7.2 响应文件应用不褪色的材料书写或打印。

响应函应由供应商的法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人签字并加盖单位公章。

联合体协议书（如有）应由联合体各方的法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人签字并加盖单位公章。

响应函或联合体协议书（如有）由代理人签字的，应在响应文件中附授权委托书，授权委托书应由供应商或联合体各方的法定代表人（单位负责人）签字并加盖单位公章。

3.7.3 谈判中供应商对响应文件的澄清、说明和补正应由供应商的法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人签字或加盖单位公章。

3.7.4 响应文件应尽量避免涂改、行间插字或删除。如果出现上述情况，改动之处应由供应商的法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人签字或加盖单位公章。

3.7.5 响应文件正本一份，副本份数见供应商须知前附表。正本和副本的封面右上角应清楚地标记“正本”或“副本”的字样。供应商应根据供应商须知前附表要求提供电子版文件。当副本和正本不一致时，以正本为准；当电子版文件和纸质版文件不一致时，以EPS电子采购平台系统内上传的版本为准。

3.7.6 响应文件的正本与副本应分别装订，并编制目录。响应文件需分册装订的，具体分册装订要求见供应商须知前附表规定。

## **4.采购和评审**

**4.1 采购小组**

4.1.1 采购方将组建采购小组，由采购小组按照本条规定的程序以及第三章“评审办法”的规定与供应商进行谈判、对响应文件进行评审和比较。

4.1.2 采购小组成员有下列情形之一的，应当回避：

* + - 1. 供应商主要负责人或供应商主要负责人的近亲属；
      2. 与供应商有经济利益关系或其他利害关系，可能影响公正评审的。

4.1.3 采购小组组建后，采购小组成员共同推选或由采购人指定采购小组组长，采购小组组长负责组织谈判及评审工作。

4.1.4 在谈判和评审过程中，采购小组成员对需要共同认定的事项存在争议的，将按照少数服从多数的原则作出结论。持不同意见的采购小组成员应当在评审资料上写明不同意见及理由，否则视为同意评审资料。

**4.2 初步评审**

4.2.1 采购小组按照第三章“评审办法”规定的评审标准和程序对供应商递交的响应文件进行初步评审。初步评审主要对响应文件的形式、供应商的资格和响应文件的响应性进行审查，以判断响应文件的形式是否符合要求、供应商是否符合资格条件、响应文件是否实质性响应采购文件的要求。

4.2.2 响应文件的形式或供应商资格不符合采购文件的要求、响应文件未实质性响应采购文件的要求，或响应文件中有含义不明确、同类问题表述不一致或有明显文字和计算错误的内容，采购小组应要求供应商在规定时间内进行澄清、说明和补正。供应商澄清、说明和补正的内容应由法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人签字或加盖单位公章。澄清、说明和补正的内容作为响应文件的组成部分。

4.2.3 只有形式评审和资格评审合格且实质性响应采购文件要求的供应商才可通过初步评审。经供应商澄清、说明和补正后仍未通过初步评审的响应文件将被视为无效，采购小组应告知有关供应商。

**4.3 谈判**

4.3.1 采购小组应按照供应商须知前附表规定的谈判轮次及谈判顺序与通过初步评审的供应商逐一进行谈判。

4.3.2 通过公告方式邀请供应商且通过初步评审的供应商均需进行谈判。

4.3.3 采购小组所有成员应集中与单一供应商逐一进行谈判，并给予所有参加谈判的供应商平等的谈判机会。供应商的法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人应参加谈判。供应商的法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人在谈判中做出的承诺构成响应文件的组成部分。

**4.4 递交补充响应文件**

4.4.1 在谈判过程中，采购小组可根据谈判情况修改和补充采购文件中采购需求部分的技术、服务要求以及合同草案条款等内容，但不得实质性改变评审标准或改变可能影响初步评审结果的内容。采购小组修改和补充采购文件的，应当以书面形式将修改和补充的内容通知所有参加谈判的供应商。修改和补充的内容构成采购文件的组成部分。

4.4.2 采购小组修改和补充采购文件后，应要求供应商修改和补充响应文件。供应商应按照采购文件修改和补充的内容及要求相应地对已经递交的响应文件进行修改和补充（即补充响应文件）。补充响应文件应由供应商的法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人签字或加盖单位公章，并对采购文件修改和补充的内容作出实质性的响应。补充响应文件与首次递交的响应文件共同构成供应商响应文件的组成部分，二者内容不一致的，以补充响应文件内容为准。

4.4.3 采购小组审查供应商补充响应文件，对其响应性进行评审。补充响应文件实质性响应采购文件及其修改和补充内容的，采购小组应要求供应商在规定时间内递交最终报价；补充响应文件未能实质性响应采购文件及其修改和补充内容的，该响应文件将被视为无效，采购小组应取消供应商的谈判资格并对其进行告知。

**4.5 递交最终报价**

采购小组在谈判中未修改或补充采购文件的，谈判结束后，采购小组将要求所有参加谈判的供应商在规定时间内递交最终报价；采购小组修改和补充了采购文件的，采购小组应要求按照本章第4.4款规定递交了实质性响应的补充响应文件的供应商在规定时间内在EPS系统上递交最终报价。最终报价是供应商响应文件的组成部分。

**4.6 详细评审及推荐成交供应商**

4.6.1 采购小组按照第三章“评审办法”规定的评审方法、评审因素、评审标准和程序对响应文件进行详细评审。第三章“评审办法”没有规定的方法、因素和标准，不作为评审依据。

4.6.2 评审完成后，采购小组应当向采购人提交书面评审资料和推荐成交供应商名单。

4.6.3 所有供应商最终报价均明显不合理的，采购人将终止采购活动。

**4.7 特殊情形处理**

通过初步评审的供应商或递交最终报价的供应商数量与采购文件规定的成交供应商数量相等时，采购人可根据不同的情况决定继续或终止采购活动；通过初步评审的供应商或递交最终报价的供应商数量少于采购文件规定的成交供应商数量的，采购人将终止采购活动。

决定终止采购活动的，采购人将向采购小组出具停止谈判通知书。

## **5．合同授予**

**5.1 发出成交通知书**

采购人在EPS系统上发出成交通知书。

**5.2 履约保证金**

供应商须知前附表规定递交履约保证金的，成交供应商应按供应商须知前附表规定的形式、有效期限和递交时间向采购人递交履约保证金。

**5.3 签订合同**

成交供应商无正当理由拒绝签订合同，在签订合同时向采购人提出附加条件，或者不按照采购文件要求递交履约保证金的，采购人取消其成交资格，其响应保证金不予退还；给采购人造成的损失超过响应保证金数额的，成交供应商还应当对超过部分予以赔偿。

联合体成交的，联合体各方应当共同与采购人签订合同，就成交项目向采购人承担连带责任。

## **6．纪律要求**

**6.1 对采购人的纪律要求**

采购人不得泄露谈判采购活动中应当保密的情况和资料，不得与供应商串通损害国家利益、社会公共利益或者他人合法权益。

**6.2 对供应商的纪律要求**

供应商不得相互串通或者与采购人串通，不得向采购人或者采购小组成员行贿谋取成交，不得以他人名义参加谈判采购活动或者以其他方式弄虚作假骗取成交；供应商不得以任何方式干扰、影响评审工作。

**6.3 对采购小组成员的纪律要求**

采购小组成员不得收受他人的财物或者其他好处，不得向他人透露对响应文件的评审和比较、成交供应商的推荐情况以及评审有关的其他情况。在采购活动中，采购小组成员应当客观、公正地履行职责，遵守职业道德，不得擅离职守、影响谈判工作正常进行，不得使用第三章“评审办法”没有规定的评审因素和标准进行评审。

**6.4 对与采购活动有关的工作人员的纪律要求**

与采购活动有关的工作人员不得收受他人的财物或者其他好处，不得向他人透露对响应文件的评审和比较、成交供应商的推荐情况以及谈判有关的其他情况。在采购活动中，与采购活动有关的工作人员不得擅离职守，影响谈判工作正常进行。

## **7．需要补充的其他内容**

需要补充的其他内容：见供应商须知前附表。

## 附件1 问题澄清通知

### **问题澄清通知**

**（编号： ）**

（供应商名称）:

采购小组对你方的响应文件进行了仔细审查，现需你方对下列问题以书面形式予以澄清、说明和补正：

#### 1.

#### 2.

……

请将上述问题的澄清、说明和补正于 年 月 日时前递交至 （详细地址）或发电子邮件至 （电子邮箱地址）。采用电子邮件方式的，应在 年 月 日 时前将原件递交至 。

采购小组组长： （签字）

或

采购人： （签字或盖单位公章）

年 月 日

## 附件**2** 问题的澄清

### **问题的澄清**

**（编号: ）**

采购小组：

问题澄清通知（编号：）已收悉，现澄清、说明和补正如下：

#### 1.

#### 2.

……

上述问题澄清、说明和补正，构成我方响应文件的组成部分。

供应商： （盖单位公章）

或

法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人： （签字）

年 月 日

## 附件3 成交通知书

### **成交通知书**

（成交供应商名称）:

你方所递交的 （项目名称）的响应文件已被我方接受，被确定为成交供应商。

成交价：

请你方在接到本通知书后的 日内到 （指定地点）与我方签订采购合同，并按采购文件第二章“供应商须知”第7.6款规定向我方递交履约保证金。

特此通知。

采购人： （盖单位公章）

年 月 日

# **第三章 评审办法**

## **评审办法前附表**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **条款号及名称** | | | **评审因素** | | **评审标准** | |
| 1 | | 评审方法 | 评审方法 | | 综合评分法 | |
| 2.1.1 | | 形式评审标准 | 供应商名称 | | 与市场监管部门或其他行政机关颁发的可以合法开展业务的执照或证书一致 | |
| 响应文件签字盖章 | | 符合第二章第3.7.2项及第3.7.3项的规定 | |
| 联合体协议书 | | 递交联合体协议书，并明确联合体牵头人 | |
| 响应函中实质性内容 | |  | |
| …… | | …… | |
| 2.1.2 | | 资格评审标准 | 依法设立 | | 符合第一章第3.1款及供应商须知前附表第3.5(1)款规定 | |
| 资质要求 | | 符合第一章第3.1款及供应商须知前附表第3.5(2)款规定 | |
| 财务要求 | | 符合第一章第3.1款及供应商须知前附表第3.5(3)款规定 | |
| 业绩要求 | | 符合第一章第3.1款及供应商须知前附表第3.5(4)款规定 | |
| 信誉要求 | | 符合第一章第3.1款及供应商须知前附表第3.5(5)款规定 | |
| 人员要求 | | 符合第一章第3.1款及供应商须知前附表第3.5(6)款规定 | |
| 其他要求 | | 符合第一章第3.1款及供应商须知前附表第3.5(7)款规定 | |
| 不存在第一章第3.2款情形 | | 符合第一章第3.2款及供应商须知前附表第3.5(8)款规定 | |
| 联合体供应商 | | 符合第一章第3.3款及供应商须知前附表第3.5(9)款规定 | |
| …… | | …… | |
| **条款号及名称** | | | **评审因素** | | **评审标准** | |
| 2.1.3 | | 响应性评审标准 | 报价 | | 符合第二章第3.2款规定 | |
| 响应文件有效期 | | 符合第二章第3.3.1项规定 | |
| 响应保证金 | | 符合第二章第3.4.1项规定 | |
| 响应方案 | | 符合第二章第3.6款规定 | |
| 质量标准 | | 符合第一章第2条规定 | |
| 完成期限 | | 符合第一章第2条规定 | |
| 合同条款 | | 符合第二章第1.10.1项规定 | |
| 对非关键条款的偏差 | | 偏差范围和偏差项数符合第二章第1.10.2项的规定 | |
| …… | | …… | |
| 3.1.1 | | | 评审价格 | |  | |
| **条款号** | | | **条款内容** | | **编列内容** | |
| 3.2 综合评分和排序(综合评分法) | | | | | | |
| 3.2.1 | | | 分值构成  (总分100分) | | 1. 商务部分： 20 分 2. 技术部分： 30 分 3. 报价： 50 分 | |
| 3.2.2(2) | | | 评审基准价计算方法 | | 按照以下方法计算评审基准价：  评审基准价的计算：以不含税价计算  按有效报价的算术平均值为评审基准价：  有效响应人家数为N，0＜N≤5时，所有有效报价的算术平均值为评审基准价；5＜N≤10时，所有有效报价去掉1个最高报价和1个最低报价后的算术平均值为评审基准价；10＜N≤20时，所有有效报价去掉2个最高报价和2个最低报价后的算术平均值为评审基准价；N＞20时，所有有效报价去掉3个最高报价和3个最低报价后的算术平均值为评审基准价。  □按最低有效报价作为评审基准价。  无效报价、响应被否决的供应商，其报价不参与评审基准价的计算。 | |
| **条款号及名称** | | | **评分因素** | | **评分标准** | |
| 3.2.3  (1) | 商务评分标准 | | 供应商近5年（ 2018 年6 月 1 日至今，以合同签订时间为准）房屋建筑类建筑工程施工业绩和获奖荣誉（6分） | | 3 | 近3年内具有类似项目业绩：房屋建筑类业绩的工程，有1项加1分，最多加至3分 |
| 3 | 企业荣誉：近5年内获得省部级（含直辖市、自治区）及以上工程质量奖荣誉，有1项加1分，最多加至3分； |
| 企业资质等级（3分） | | 3 | 建筑三级资质1分，二级资质2分，一级资质3分 |
| 付款条件方式及工期 | 付款条件及方式 | 5 | 全部响应招标文件的得5分，部分响应的得2分，不响应的得0分 |
| 工期 | 6 | 谈判文件要求的工期为评标标准工期。投标人自报工期满足谈判文件要求的得4分，工期提前5天（含5天）完成，加1分；工期提前5天以上完成，加2分；投标人无工期承诺的，视为不响应谈判文件要求，得0分。 |
| 3.2.3  (2) | 技术评分标准 | | 施工方案与技术措施 | | 8 | 包括工程特点、重点与难点描述的准确性及相应针对性措施。  评分标准： 横向比较，综合评分；  方案及措施完整且合理的：6-8分；  内容有一定缺失或针对性不强的：4-5分；  内容严重缺失且无针对性的：1-3分。 |
| 施工总平面布置规划 | | 5 | 施工现场总平面布置、临时用地布置情况。  评分标准：横向比较，综合评分；  布置完整且合理的：4-5分；  内容有一定缺失或针对性不强的：2-3分；  内容严重缺失且无针对性的：0-1分。 |
| 质量、安全、文明施工及环境保护管理体系与措施、创优计划 | | 5 | 质量保证措施和创优计划、施工安全措施计划、文明施工措施计划、施工场地治安保卫管理计划、施工环保措施计划等。  评分标准：横向比较，综合评分；  质量安全管控方案完整且合理的：4-5分；  内容有一定缺失或针对性不强的：2-3分；  内容严重缺失且无针对性的：0-1分。 |
| 施工总进度计划及保证措施 | | 4 | 施工总进度计划及保证措施以及计划开、竣工日期和施工进度计划  评分标准： 横向比较，综合评分；  进度控制方案完整且合理的：3-4分；  内容有一定缺失或针对性不强的：1-2分；  内容严重缺失且无针对性的：0分。 |
| 资源配备计划 | | 4 | 拟投入本工程的主要施工设备情况以及劳动力计划表  评分标准： 横向比较，综合评分；  资源配置方案完整且合理的：3-4分；  内容有一定缺失或针对性不强的：1-2分；  内容严重缺失且无针对性的：0分。 |
| 对危大工程清单及相应的安全管理措施；特殊气候条件下的施工方案；紧急情况的处理措施、预案以及抵抗风险的措施；成品保护和工程保修工作的管理措施和承诺 | | 4 | 对危大工程清单及相应的安全管理措施、  特殊气候条件下施工方案、成品保护和工程保修工作的管理措施和承诺以及任何可能的紧急情况的处理措施、预案以及抵抗风险的措施  评分标准： 横向比较，综合评分；  方案完整且合理的：3-4分；  内容有一定缺失或针对性不强的：1-2分；  内容严重缺失且无针对性的：0分。 |
| 3.2.3  (3) | 报价评分标准 | | 按有效报价的平均值作为基准值，基准值为满分50分，有效报价每高于基准价1%的减1分，有效报价每低于基准价1%的减0.5分，扣减至35分为止。  保留2位小数 | | | |
| 3.2.3  (4) | 其他因素评分标准 | | …… | | …… | |

## **1 评审方法（综合评分法）**

本次评审采用综合评分法。谈判小组对满足采购文件实质性要求的响应文件，按照本章第3.2款规定的评分标准进行打分，并按得分由高到低的顺序推荐候选成交供应商。

## **2 初步评审标准和程序**

**2.1 初步评审标准**

2.1.1 形式评审标准：见评审办法前附表。

2.1.2 资格评审标准：见评审办法前附表。

2.1.3 响应性评审标准：见评审办法前附表。

**2.2 初步评审程序**

2.2.1 采购小组依据本章第2.1款规定的标准对供应商递交的响应文件进行初步评审，判断响应文件的形式是否符合要求、供应商是否符合资格条件、响应文件是否实质性响应采购文件的要求。只有以上评审合格的响应文件才可通过初步评审。

2.2.2 响应文件的形式或供应商资格不符合采购文件的要求、响应文件未实质性响应采购文件的要求，或响应文件中有含义不明确、同类问题表述不一致或有明显文字和计算错误的内容，采购小组应要求供应商在规定时间内进行澄清、说明和补正。供应商澄清、说明和补正的内容应由法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人签字或加盖单位公章。澄清、说明和补正的内容作为响应文件的组成部分。

2.2.3 经供应商澄清、说明和补正后仍不满足初步评审要求的响应文件（即响应文件不满足本章第2.1款规定的任一项标准），其响应文件将被视为无效，采购小组应告知有关供应商。

2.2.4 供应商有串通（符合第2.2.8、2.2.9、2.2.10项情况）、以各种方式弄虚作假、行贿（如一切商业贿赂行为，以及对从事采购与招投标活动的各类相关人员进行利益输送，或其它可能影响公正执行工作的行为）、不遵守国家法律法规或地方性规章制度，在采购与招投标过程中恶意诽谤、诬告陷害其它竞争对手的不良行为等违法行为的，其响应文件将被视为无效，其响应保证金将被没收。同时将处以成交与中标项目金额千分之五以上千分之十以下的罚款，对串通投标单位直接负责的主管人员和其他直接责任人员处单位罚款数额百分之五以上百分之十以下的罚款。并且该供应商将被列入采购人供应商黑名单（供应商“黑名单”每年发布一次，并在 EPS 系统中公示），进行供应商淘汰，永久禁止与采购人及下属单位开展业务；

2.2.5 供应商成交后无正当理由拒不签约或拒不履行合同的，至少进行采购人分子公司供应关系关闭，也可进行采购人各一级经营单位，华商中心供应关系关闭或\*\*\*品类供应关系关闭，关闭期一年；

2.2.6 接到成交通知后，因供应商原因未能按时签约，经两次催促后，在规定时间内仍未签约的，可进行采购人单条供应关系关闭或采购人分子公司供应关系关闭，关闭期半年。

2.2.7 上述行为情节严重的，采购人将移交公安经侦部门进行刑事调查。

2.2.8 有下列情形之一的，属于供应商相互串通响应报价：

（一）供应商之间协商响应报价等响应文件的实质性内容；

（二）供应商之间约定成交供应商；

（三）供应商之间约定部分供应商放弃响应报价或者成交；

（四）属于同一集团、协会、商会等组织成员的供应商按照该组织要求协同响应报价；

（五）供应商之间为谋取成交或者排斥特定供应商而采取的其他联合行动。

2.2.9 有下列情形之一的，视为供应商相互串通响应报价：

（一）不同供应商的响应文件由同一单位或者个人编制；

（二）不同供应商委托同一单位或者个人办理响应报价事宜；

（三）不同供应商的响应文件载明的项目管理成员为同一人；

（四）不同供应商的响应文件异常一致或者响应报价呈规律性差异；

（五）不同供应商的响应文件相互混装；

（六）不同供应商的响应保证金从同一单位或者个人的账户转出。

2.2.10 有下列情形之一的，属于采购人与供应商串通响应报价：

（一）采购人在规定的集中开启响应文件时间前开启响应文件并将有关信息泄露给其他供应商;

（二）采购人直接或者间接向供应商泄露标底、评审委员会成员等信息；

（三）采购人明示或者暗示供应商压低或者抬高响应报价；

（四）采购人授意供应商撤换、修改响应文件；

（五）采购人明示或者暗示供应商为特定供应商获得成交提供方便；

（六）采购人与供应商为谋求特定供应商获得成交而采取的其他串通行为。

## **3.详细评审标准和程序**

**3.1 评审价格确定**

3.1.1 除评审办法前附表另有规定外，评审价格以最终报价的大写不含税价格为准。

3.1.2 评审价格超过最高限价（如有）的，其响应文件将被视为无效。

3.1.3 采购小组经过对供应商的报价进行比较或基于专业经验认为某一供应商的报价过低，可能对其履约造成影响时，应当要求该供应商作出书面说明并提供相应的证明材料。供应商不能合理说明或者不能提供相应证明材料的，其响应文件将被视为无效。

3.1.4 最终报价有算术错误或其他错误的，采购小组按以下原则进行修正，并要求供应商对修正后的价格进行书面澄清确认。供应商拒不澄清确认的，其响应文件将被视为无效：

* 1. 大写金额与小写金额不一致的，以大写金额为准；
  2. 总价金额与单价金额不一致的，以单价金额为准，但单价金额小数点有明显错误的除外；
  3. 报价表中合计报价与分项报价的合价不一致的，以各分项报价的合价累计数为准；
  4. 如果分项报价中存在缺漏项，且缺漏项内容不属于实质性偏差的，则视为缺漏项内容的价格已包含在其他分项报价之中。

最终报价的算术错误修正不改变评审依据的最终总报价。当修正后的总报价高于原最终报价时，视同供应商最终报价错误产生少漏计费用，签订合同时由供应商承担,如采购小组认为供应商无法承受少漏计费用，可以将最终报价作为异常低价处理；当修正后的总报价低于原最终报价时，签订合同时以修正后的报价为准。

**3.2 综合评分和排序(综合评分法)**

3.2.1 分值构成

1. 商务部分：见评审办法前附表；
2. 技术部分：见评审办法前附表；
3. 报价：见评审办法前附表；
4. 其他评分因素：见评审办法前附表。

3.2.2 评审基准价计算

1. 评审价格：评审价格为按照本章第3.1.1项规定确定的价格。
2. 评审基准价计算方法：

☑按有效报价的算术平均值为评审基准价：

###### 有效响应人家数为N，0＜N≤5时，所有有效报价的算术平均值为评审基准价；5＜N≤10时，所有有效报价去掉1个最高报价和1个最低报价后的算术平均值为评审基准价；10＜N≤20时，所有有效报价去掉2个最高报价和2个最低报价后的算术平均值为评审基准价；N＞20时，所有有效报价去掉3个最高报价和3个最低报价后的算术平均值为评审基准价。

□按最低有效报价作为评审基准价。

###### 无效报价、响应被否决的供应商，其报价不参与评审基准价的计算。

3.2.3 评分标准

1. 商务评分标准：见评审办法前附表；
2. 技术评分标准：见评审办法前附表；
3. 报价评分标准：

报价得分可采用如下方法计算：

☑方法一：按有效报价的算术平均值为评审基准价：

偏差率=(供应商评审价格-评审基准价)/评审基准价×100%

①如果供应商的评审价格＞评审基准价，则报价得分=F-偏差率×100×E1；

②如果供应商的评审价格≤评审基准价，则报价得分=F+偏差率×100×E2；

其中F为本章第3.2.1(3)目规定的报价所占的分值；E1是评审价格每高于评审基准价一个百分点的扣分值、E2是评审价格每低于评审基准价一个百分点的扣分值，E1可大于或等于E2。E1、E2的取值见评审办法前附表。

□方法二：按最低有效报价作为评审基准价：

偏差率=(供应商评审价格-评审基准价)/评审基准价×100%

报价得分=F-偏差率×100×E3

其中F为本章第3.2.1(3)目规定的报价所占的分值；E3是评审价格每高于评审基准价一个百分点的扣分值。E3的取值见评审办法前附表。

□方法三：按最低有效报价作为评审基准价：

评审基准价为满分F分，其他报价得分=F×基准价/有效报价。

其中F为本章第3.2.1(3)目规定的报价所占的分值。

小数点后保留2位，四舍五入。

报价得分计算方法见评审办法前附表。

1. 其他因素评分标准：见评审办法前附表。

3.2.4 评分。采购小组成员按照评分标准独立对供应商的商务、技术和其他内家直有评分。报价评分由采购小组统一计算。各项得分汇总后为该成员给供应商的评分总分。评分分值计算保留小数点后两位，小数点后第三位“四舍五入”。

3.2.5 汇总。采购小组汇总每个成员对供应商的评分总分，每个供应商的评分总分的算术平均值为供应商最终得分。

3.2.6 采购小组对供应商最终得分进行比较后，按照供应商最终得分由高到低的顺序对供应商排序。当最终得分相等时，以评审价格低的优先；当评审价格也相等时，以技术得分高的优先；当技术得分也相等时，由采购小组投票决定。

## **4.评审结果**

**4.1 推荐成交供应商**

☑采购小组应在书面评审资料中按照综合得分最高的向采购人推荐成交供应商；

☑采购小组应在书面评审资料中按照综合得分从高到低依次向采购人推荐成交候选供应商 2 名。

# **第四章 建设工程施工合同**

参照《建设工程施工合同（示范文本）》（GF-2017-0201）编写

中粮糖业甘蔗糖部

梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目

土建施工合同

发包方：中粮梁河糖业有限公司

承包方：

合同签订地点：

发包方合同编号：

承包方合同编号：

合同签订时间： 年 月 日

发包方（全称）：中粮梁河糖业有限公司

承包方（全称）：

依照《中华人民共和国民法典》、《中华人民共和国建筑法》及其他相关法律、法规，遵守平等自愿、公平和诚实信用的原则，双方就梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目施工事项协商一致，订立本合同，以便共同遵守。

**一、工程概况**

**（一）工程名称：梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目**

**（二）工程地点：中粮梁河糖业有限公司**

**（三）工程内容：梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目**

**（四）资金来源：自筹**

**二、工程承包范围：**

**（一）承包方式：包工包料**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1.平台栏杆：高度1.2m，立杆间距小于1m；横杆两根均衡放置，增加踢脚板； 2.钢斜梯：高度0.95m，立杆立杆间距小于1m；横杆两根均衡放置，立杆垂直于地面 3.立杆、扶手φ42mm\*3mm 4.横杆扁钢：30mm\*3mm 5.踢脚板扁钢：100mm\*3mm，底部距离平台面10mm 6.材质：碳钢 | | | | | | | |
| **序号** | **项目名称** | **规格型号、技术参数** | **单位** | **数量** | **单价/元** | **总价/元** | **备注** |
| **一、勐养动力车间** | | | | | |  |  |
| **（一）除氧器平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 34 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作钢斜梯 | 楼梯：长4.5米\*宽0.8米 | m | 5 |  |  | （包工包料）材料：1、梯梁槽钢14#，2、踏板菱形花纹板δ=3mm,3、踏板焊一条6mm方钢 |
| **（二）连续排污膨胀器防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 圆形（包工包料） |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 11 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 7 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作钢斜梯 | 楼梯：长3.5米\*宽0.8米 | m | 4 |  |  | （包工包料）材料：1、梯梁槽钢14#，2、踏板菱形花纹板δ=3mm,3、踏板焊一条6mm方钢 |
| **（三）连续排污膨胀器防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 37 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 62 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 82 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 170 |  |  | 包工包料 |
| **（四）吹灰器平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 28 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| **（五）锅炉房五楼过道防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 68 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 84 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 140 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 70 |  |  | 包工包料 |
| **（六）锅炉房内楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 60 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 66 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 130 |  |  | 包工包料 |
| **（七）锅炉炉渣过滤池防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 27 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 36 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 60 |  |  | 包工包料 |
| **（八）锅炉炉体过道平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 184 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 225 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 450 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 185 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 70 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 85 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 135 |  |  | 包工包料 |
| **（九）打包胶带机过道及楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 38 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作胶带机过道 | 过道：长18米\*宽0.6米 | m | 18 |  |  | 材料车间提供 |
| **（十）打包胶带机龙门吊过道防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 13 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 26 |  |  | 包工包料 |
| **（十一）锅炉烟气在线监测楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 50 |  |  | 立柱间隙大（更换立柱） |
| **（十二）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 58 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 44 |  |  | 包工包料 |
| **（十三）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 44 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 56 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 90 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 45 |  |  | 包工包料 |
| **（十四）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 6 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| **勐养动力小计** |  |  |  |  |  |  |  |
| **二、勐养制炼车间** | | |  |  |  |  |  |
| **（一）蒸发顶和沉降器顶防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长180m\*高0.85m | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 216 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 360 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 15 |  |  | 包工包料 |
| **（二）煮糖主楼梯护栏** | | | | | | |  |
| 1 | 原护栏拆除 | 长47m\*高0.85m | m | 47 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯扶手 | φ48mm\*3mm | m | 47 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 57 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 94 |  |  | 包工包料 |
| **（三）压蜜岗至原料箱楼梯护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长67m\*高0.85m | m | 67 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 67 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 82 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 134 |  |  | 包工包料 |
| **（四）水泵至吸滤机楼梯护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长16m\*高0.85m | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 混凝土斜梯扶手 | φ48mm\*3mm | m | 16 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 混凝土斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| **（五）煮糖原料箱平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长95m\*高0.9m | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 190 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 6 |  |  | 包工包料 |
| **（六）清净蒸发顶平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长115m\*高0.9m | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 138 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 230 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 15 |  |  | 包工包料 |
| **（七）清净蒸发顶平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长25m\*高0.9m | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 5 |  |  | 包工包料 |
| **（八）助晶机平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长115m\*高0.9m | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 138 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 230 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 23 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 槽钢 | 8# | m | 96 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 花纹板 | δ=3 | ㎡ | 36 |  |  | 包工包料 |
| **（九）助晶机后吊装孔平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长10m\*高0.9m | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 2 |  |  | 包工包料 |
| **（十）干燥机平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长16m\*高1m | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 3 |  |  | 包工包料 |
| **勐养制炼小计** | | | | |  |  |  |
| **三、勐养压榨车间** | | |  |  |  |  |  |
| **（一）吊蔗行车大车轨道防护栏（两边共204米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 204 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 250 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 408 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 204 |  |  | 包工包料 |
| **（二）吊蔗行车走道防护栏（护栏23米、楼梯11米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 23 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 36 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 92 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 88 |  |  | 包工包料 |
| **（三）可控硅室外护栏（护栏31米、楼梯12米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 31 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 62 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 17 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| **（四）压榨机减速机平台楼梯（2架共7.5米)** | | | | | | | |
| 1 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 15 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 21 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| **（五）输送机操作台（楼梯2米、护栏9米）** | | |  |  |  |  |  |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| **（六）滚动曲筛操作平台（楼梯2米、护栏8米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 11 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| **（七）压榨机操作台（护栏长112、楼梯4架长共19米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台立杆（高1.05米） | φ42mm\*3mm | m | 126 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 224 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 23 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| **（八）压榨机槽底及预灰平台（楼梯2架长共4米、护栏长共21米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 21 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 42 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| **（九）2#输送机走道护栏及斜梯(护栏长12米、斜梯长3.8米)** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 34 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 7 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| **（十）室内行车护栏及楼梯（护栏长12米、楼梯长6米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 6 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| **（十一）磷酸管道更换** | | | | | | | |
| 1 | 磷酸管更换（含管路配件） | 20mm | m | 66 |  |  | 316不锈钢材料（勐养压榨42米，芒东压榨24米） |
| **（十二）磷酸管道平台** | | | | | | | |
| 1 | 平台 | 10\*1.2m | 套 | 1 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯 | 4\*0.95m | 套 | 1 |  |  | 包工包料 |
| **勐养压榨小计** | | | |  |  |  |  |
| **总计** | | | |  |  |  |  |

1. **合同工期：**

**（一）计划开工时间**:2023年12月10日｡

**（二）计划竣工日期**:2024年1月30日｡

**（三）工期总日历天数**:50日历天｡工期总日历天数与根据前述计划开竣工日期计算的工期天数不一致的,以工期总日历天数为准｡

**（四）**施工单位现场所有施工人员必须购买工伤保险或100万雇主险（费用自付）或工商保险,并自负一切安全问题。

四、质量标准、要求及验收标准

**（一）质量标准：**合格

**（二）施工工艺及要求：**

1.必须严格按照本工程设计图纸及发包方要求和现行的《建筑工程施工质量验收规范》(建筑工程施工质量验收统一标准GB 50300-2013。各种建筑材料质量和施工质量要符合国家有关标准要求，并接受发包方的检查和监督，若因材料或施工技术引起质量问题的，承包方必须无条件整改至合格为止，且不能影响工期，整改所发生的一切费用由承包方自负。

2.承包方施工过程中，如果有不合理布置的部分，必须先通知发包方到现场确认处理后方能继续施工。

3. 施工过程中，如果有不合理布置的部分或可能导致发包方厂区内设施（含地下网管）毁损的情形，必须先通知发包方到现场确认处理后方能继续施工。

**（三）验收标准**：

1.在施工现场，承包方对每道工序应严格按设计图纸及发包方要求和施工规范的要求进行质量控制。工程完工，发包方接到承包方验收申请后15个工作日内进行竣工验收。

2.隐蔽工程验收由承包方提前5小时通知发包方验收，需双方验收合格签字确认后方可回填或者进行下一道工序，否则发包方作为该项不合格。

**五、合同总额**

**（一）合同总价（含税 %）：**总价(小写) ￥ 元；大写： 。（其中不含税价￥ 元，税额：￥ 元）

1.本合同采用固定综合单价合同，结算时按照经发包承包双方确认的实际完成工程量进行结算。工程单价按投标书中的综合单价执行，结算时不作调整。

如工程变更产生的签证和增加工程项目单价的确定：投标单价中有相同或类似子目的，套用调整后的中标单价，合同中没有适用或类似于变更工程的价格，按《建设工程工程量清单计价规范》和云南省德宏傣族、景颇族自治州地区现行计价规则计价。

2.施工过程发包方要求增加的部分零星工程无法按以上定额套价的，经双方洽谈后确定，并以税前独立费计取。

3.建筑材料及半成品市场价格执行投标书中的材料单价，结算时不再作调整。

**六、质量保修期**

本工程质量保修期从工程竣工验收合格之日起计算，不得低于国家法律法规的规定的最低保修年限。对于法定保修年限低于一年的，质量保修期自工程竣工验收合格之日起12个月。如在质量保修内出现属承包方责任的工程质量问题，承包方接到发包方书面通知后3天内进场免费维修。否则，发包方有权自行或委托第三方修复，所需费用从质保金中直接扣除并无须承包方确认。

**七、工程量的签证**

(一)签证程序：承包方严格按照发包方的工程项目预算工程量施工，如有工程量增加的，必须经【发包方项目主管同意、驻现场工程师签字，发包方分管副总及以上人员】审批确认，否则发包方不给予结算。

（二）签证的计算：投标单价中有相同或类似子目的，套用调整后的中标单价，合同中没有适用或类似于变更工程的价格，按《建设工程工程量清单计价规范》和【云南省德宏傣族、景颇族自治州】地区现行计价规则计价。签证无法按以上定额套价的，经双方洽谈后确定，并以税前独立费计取。建筑材料及半成品市场价格执行投标书中的材料单价，结算时不再作调整。

**八、付款方式**

**（一）工程预付款、进度款、结算款及质量保证金**

工程款均凭有效增值税（税率9%，按照国家税法执行）专用发票付款。

双方约定的工程款（进度款）支付方式为银行转账支付。

（一）双方签订合同后，在开工前，承包人机械进场30个工作日内，支付合同总额20%的工程预付款。

（二）工程竣工验收合格后，凭乙方开具的70%增值税专用发票，30个工作日内支付工程款至结算总金额的70%，

（三）待发包人最终结算后，凭乙方开具的30%增值税专用发票，支付款至结算总金额的97%。

（四）结算总金额的3%作为工程质量保修金，质保期满（竣工验收后12个月）验收无质量问题，30个工作日内一次性无息付清。

（四）工程结算总金额，以甲方委托有相应资质的审计公司审计结算为准。

（五）施工单位应对其编制的竣工结算书准确性负责，如竣工结算审计核减率高于5%的，超出5%部分的审计费用由施工单位负责。

（六）履约保证金的交付及退还

1、履约保证金为合同总价的5%，金额：（人民币大写）

（¥：元）。正式签订本合同后乙方的投标保证金（¥：元）自动转为合同履约保证金的一部分，不足额：（¥：元）乙方必须于收到中标通知书后至签订合同之前向甲方缴纳。工程竣工并验收合格后，甲方于15个工作日内将全额履约保证金无息退还给乙方。

2、合同生效的前提条件是承包方向发包方缴纳足额履约保证金。

3、具备以下条件时，甲方在30个工作日内支付结算款：

3.1全部工程竣工验收报告。

3.2甲方收到乙方提交结算资料之日起15天内审核后，由甲方委托具有工程造价咨询资质的审核机构审核，审核机构收到上述的结算资料3个月内给予审定后经三方核对签字确认后作为结算的依据。

3.3乙方的结算申请书。

3.4结算款和工程质量保修金同等金额的有效发票。

（七）工程质量保证金

结算总金额3%款项作为质保金，质保期内无质量问题，于质保期满20个工作日内一次无息付清。详见附件《工程质量缺陷保修书》。

**九、双方责任和义务**

**（一）乙方的责任和义务：**

1、按甲方要求保证施工人数，各施工节点施工人数以甲方书面通知为准。乙方必须为所有现场施工人员购买工伤保险或雇主责任保险（保额100万元以上）并提供入场人员健康体检报告, 并自负一切安全问题责任。

2、合同要求按期、按质、按量完成工程。

3、按甲方提供的施工进度节点要求完成工程。

4、施工过程中，发现有错漏或不合理的，应及时向甲方报告并提出解决方案，经协商一致后由甲方确认方可进行施工。

5、遵守工程建设安全生产有关管理规定，严格按安全标准组织施工，采取必要的安全防护措施，消除事故隐患，并随时接受甲方安全检查人员的监督检查，如有违反，每发现一次扣1000元，甲方有权从工程款中扣除；如因乙方原因导致的安全事故和由此发生的费用，全部由乙方承担，造成甲方各种设施损坏的，则负责修复或赔偿。

6、遵守甲方的规章制度，安全、文明施工，妥善保护好施工现场周围建筑物及设备，做好施工现场的清理工作，如乙方原因引起甲方财产受损，必须无偿修复或照价赔偿。

7、由于施工现场为多方人员交叉施工，乙方必须听从甲方的协调，根据需要合理调整施工先后顺序。

8、遵守甲方各项管理制度，如有违反按甲方的有关规定进行处理，罚款从工程款中扣除。

9、按时支付民工费用，不能因乙方的原因影响甲方的声誉。

10、遵守政府有关主管部门对施工场地交通、施工噪音及环境保护和安全生产等的管理规定，做到文明施工，施工场地整洁卫生。

11、负责施工现场的卫生清洁。负责各种建筑垃圾拉出厂外堆放，场地由乙方自行解决，堆放场地发生的费用由乙方负责。

12、乙方的食、宿自理。

**（二）甲方的责任和义务：**

1、按合同规定时间支付工程款；

2、乙方在甲方厂内施工时，甲方无偿提供工程所需要的水、电。

**十、违约责任**

**（一）发包方的违约责任**

1.不按合同约定的时间支付相应款项，每逾期一天按当笔应付款的XX‰支付给承包方作为补偿，工期相应顺延。

2. 因发包方原因造成工期延误，承包方有权按延误的时间顺延工期。

**（二）承包方的违约行为及责任**

1.承包方有违约情形的，已完成的工程量不予结算，如已支付预付款的，承包方必须全额退回已支付的预付款,协议解除。

2.工程逾期责任：若因承包方原因，不能按合同约定工期完工的，工期延期五天之内，每天扣罚工程款500元；延期六到十天，每天扣罚工程款1000元；延期十到十四天，每天扣罚工程款 2000元，超过15天（含15天）的，甲方有权终止合同，按已完成工程量的80%清算，将余下工程交给另一施工方完成。

3.承包方清、退场：在发包方送达清、退场书面通知之日起3天内必须无条件完成清、退场。

4.施工过程中承包方必须严格按照设计图纸、规范要求及本合同约定进行施工，并接受发包方的检查和监督，如有违反，每发现一次扣1000元，同时承包方必须无条件整改至合格为止，且不能影响工期。

5. 如发现承包方未经发包方书面同意将工程分包或转包的，发包方有权解除合同，对已完成且验收合格工程量，按照60%结算，剩余款项作为违约金；对尚未验收合格的工程量不予结算。

**十一、**谈判响应文件（价格文件）作为本合同的附件对双方产生约束力。本合同附件与本合同规定不一致的，以本合同约定为准。

**十二、**本合同未尽事宜，双方协商解决，并另立补充协议。合同在履行过程中如产生争议，协商不成应向工程所在地人民法院提起诉讼。律师费、交通费等相关费用由违约方承担。

**十三、**本合同壹式肆份，双方各执两份，自双方签字盖章之日起生效。

|  |  |
| --- | --- |
| 甲方  单位名称：中粮梁河糖业有限公司  单位地址：云南省德宏州梁河县勐养镇中营村委会党良街（原勐养糖厂内）  法定代表人：  委托代理人：  电话号码：0692-6168776  传真号码：0692-6168776  开户行：中国农业银行股份有限公司梁河县支行营业室  帐号：24139701040011717  税号：91533122MA6KX49T1F  邮编：679207  签订日期： 年 月 日 | 乙方  单位名称：  单位地址：  法定代表人：  委托代理人：  电话号码：  传真号码：  开户行：  账号：  税号：  邮编：  签订日期： 年 月 日 |

合同附件-：安全管理协议

乙类承包商安全管理协议(施工单位)

甲方（发包方）：

乙方（承包方）：

为加强施工项目的安全生产管理，明确甲乙双方安全责任，防止生产安全事故，稳定运营，按照《安全生产法》《民法典》《建设工程安全生产管理条例》等法律法规的要求，甲乙双方遵循平等、自愿、公平和诚实信用的原则，就工程安全生产管理事项协商一致，订立本协议。

第一条 工程概况：

(一)项目（作业）名称：梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目

(二)项目（作业）地点与范围：中粮梁河糖业有限公司

(三)项目（作业）承包主要内容：梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目

(四)项目（作业）工期：自供应商入场之日起至全部人员离场之日止。

第二条 承诺

(一)甲方承诺

1.遵守《安全生产法》《建设工程安全生产管理条例》《民法典》《中粮集团承包商与工程项目管理安全禁令》及其他有关法律、法规、规章和标准的有关规定。

2.遵守项目设计，不违章指挥或者强令乙方人员冒险作业。

3.向乙方提供甲方安全管理制度。

4.对可能存在危险、有害因素应向乙方告知及相关水、电、汽等管线图等基础资料。

5.对乙方进行进场安全技术交底，告知甲方的安全管理制度标准、作业场所安全风险、事故应急和报告要求等。对乙方的安全奖惩情况进行告知。

6严格遵守甲乙双方签订的本协议。

(二)乙方承诺

1.遵守《安全生产法》《民法典》《建设工程安全生产管理条例》《中粮集团现场管理十项措施》《中粮集团承包商与工程项目管理安全禁令》《中粮糖业10条安全保命禁令》及其他有关法律、法规、规章、标准和甲方管理制度等有关规定。

2.遵守工程设计,按工程设计、工程施工方案组织施工。

3.健全安全管理机构、全员安全生产责任制、作业现场安全管理制度、安全操作规程和应急预案，落实工作责任。配置合格的专（兼）职安全管理人员，安全管理人员外出不能正常开展工作时，须另行指派专人负责安全管理工作，定期召开或参加甲方组织的安全会议。

4.在整个项目施工过程中，保持安全管理人员和项目技术人员的连续稳定，保持与承揽项目相匹配的施工资质，保证企业负责人、安全管理人员和特种作业人员持有效证件，承担资料不真实造成的后果负法律责任；若技术人员、特种作业人员、生产工艺、施工方法、作业环境和设备设施发生变化的，乙方应当书面告知甲方并履行人员变更手续。

5.不将作业项目拆包给不具备相应资质等级的作业单位或个人。

6.与甲方建立日常联系和协作机制,按时参加甲方组织的安全专业会议和活动。

7.因自身原因作业人员不足，无法按时完成甲方工作任务，为不影响作业工期，甲方有权自行或委托第三方代为执行上述工作，所产生的费用由乙方负责。

8.过程中违反本协议规定或国家有关法律法规，甲方有权决定单方面终止与乙方之间的项目合同及本协议，而无需承担任何提前解除合同的责任。由此给甲方造成损失的，乙方应给予甲方赔偿且甲方有权向乙方主张项目总金额30%的违约金。

9.进行职业病诊断、鉴定时，乙方负责处理职业病诊断、鉴定事宜，并如实提供职业病诊断、鉴定所需的劳动者职业史和职业危害接触史等资料。

10.作业相关的项目资料必须保密，非经甲方书面同意不能向外透露，作业完毕后，应及时退还甲方。

11.对项目施工现场的安全生产负直接责任。

12. 严格遵守甲乙双方签订的本协议。

第三条 安全投入和资金保障

(一)甲方是项目安全投入的责任主体，负责完善和改进项目安全生产条件的资金保障，向乙方提供保障施工作业所需的安全投入，已包含在甲方支付给乙方的合同款中。

(二)乙方缴纳的项目合同履约保证金可同时用作风险抵押金，作为安全、环保风险抵押金使用。用于甲方对乙方的安全管理。当乙方发生未履新安全管理责任或者造成安全事故时，甲方可以根据协议扣除部分或全部安全管理风险押金。

(三)乙方须和参与施工人员签订符合《民法典》要求的用工合同或劳务合同，负责为外包人员购买用工期间的工伤保险或人身意外伤害保险（购买金额不低于100万），并将购买保单复印件交甲方备案。

(四)乙方应当按照相关法律、法规、规章和标准的有关规定和本协议，保证安全生产投入落实到位、专款专用，不断完善和改进项目现场安全生产条件。甲方监督乙方将各项安全投入落实到位，乙方不落实的由甲方先期垫付。

第四条 安全设施和施工条件

(一)甲方应当保证提供给外包项目有关的生产系统安全设施正常运行，保证外包项目具备法律、法规、规章和标准规定的安全生产条件。

(二)甲方应当为乙方提供安全生产所必要的施工作业条件。除不可抗力外，甲方未向乙方提供安全生产所必要的施工作业条件，由此给乙方造成有关生产进度、经济等方面损失的，由甲方承担责任。

(三)甲方应当向乙方提供现有生产系统，以及与项目安全生产相关的勘察、设计、风险评价、检测检验和应急救援等资料，并保证资料的真实、完整和有效；同时，应当告知乙方项目施工作业过程中可能存在的主要危险有害因素，以及在紧急情况下应当采取的应急措施，对项目施工进行书面和现场的技术交底。

甲方提供乙方图纸资料的日期(包括图纸的绘制时间)、名称和数量清单，技术交底的时间、负责人、参加人员等记录资料，应当在本协议的附件1(《技术交底记录文件》)中予以明确。

(四)乙方作业前应提交如下材料：

1. 提供一份所有作业人员花名册（电子表）▲

2. 提供所有作业人员身份证（复印件）▲

3.为每一位作业人员提供一份“健康体检”表（医院体检证明）▲

4.项目经理及专职安全员并持证上岗▲

5.每一位作业人员的安全规程培训考试，合格后方可上岗▲

6.承包单位与每一位员工签订劳动合同（提供复印件）

7.为所有作业人员办理工伤保险或意外保险（提供保险凭证）▲

8.按规定缴纳安全风险抵押金▲

9.提供所有作业人员月度考勤表（进场以后执行，提供电子表）▲

10.提供所有作业人员劳动防护用品清单（如：安全帽、工作服、工作鞋、口罩、手套、耳塞、防护眼镜等）▲

11.提供每位员工月度安全培训记录及档案（进场以后执行）

12.提供安全生产管理办法、安全生产责任制、操作规程、施工方案、应急预案▲

13.提供有效的营业执照、施工资质、安全生产许可证等文件▲

14.项目经理和安全员委托书（承包商单位有效文函）▲

15.项目安全管理组织机构图，及安全生产责任制、业绩证明材料；

16.签订外来施工作业人员的安全承诺▲（进场前签定）

17.提供现场“应急施救药品”▲(附药品清单)

18.施工项目开工申请▲

19.提供承包合同、安全协议（复印件）▲

20.提供作业工器具清单、合格证

21.特殊作业人员清单、特种作业资格证▲

22.乙方自行配备施工现场围挡

23.安全管理人员必须持安全管理人员证书

以上资料作为外包项目承包商进入招标人作业的安全管理软件资料。有注▲的为必须合格项目，否则不具备入厂作业

（五）乙方应当制定项目施工方案。包括：施工负责人、施工步骤（实施的具体内容）、施工进度，明确作业过程可能发生的风险分析及防控措施和应急处置方案，经甲方审核批准后，须对作业人员进行三级安全教育及危险、有危害因素告知，明确告知作业过程的各种风险及防控措施，提升作业人员的安全意识及应急处理能力。特种作业人员及特种设备作业人员必须具备相应合格有效的特种作业资质。现场公示告知风险分析及防控措施和应急处置方案。

注意：不得安排未经上岗前职业健康检查的人员从事接触职业病危害的作业，不得安排有职业禁忌的人员从事其所禁忌的作业。

（六）乙方在作业时必须履行好如下工作要求：

1.乙方携带的工具、设备设施必须符合国家法律法规、规范等安全要求（如室外电箱为防水型、主电缆要有火线、零线和地线之分、接地线为黄绿相间颜色、箱门要有跨接线、符合一机一闸一漏保箱门能正常关门和上锁管理、禁止使用无生产合格证的花线、各类电缆禁止出现破损、砂轮机要有防护罩、电焊机必须完好无损，电线进出端禁止裸露，焊机各类线禁止使用铝线，地线只能搭接在焊点附近，做到双线到焊件上，禁止将防护栏杆和固定钢构等作为地线、切割机必须有可靠的防护罩和接地等措施）

2.作业时如需拉设警戒带的，提前采购好。

3.乙方每日作业前，必须参加甲方组织的班前会（安全技术交底）活动后方可安排作业。

4.所有人员进入甲方区域前，应佩戴好安全帽，统一穿前、后有反光条的工装（有公司简称）或穿反光背心，衣冠要整齐，反光背心前、后需印有乙方公司简称，如“广西一安”、“中国建筑”等明显字眼。乙方入厂作业前应准备好2-4件红色反光衣，前、后印刷有“安全监护人”字样，供专职安全监护人穿用。

5.乙方安排进入甲方区域的工程、运输车辆必须按照甲方要求配置爆闪灯、前后录像仪、倒车语音提示、前后影像、倒车雷达、示宽灯、车辆左右和后侧张贴反光条等。

6.乙方禁止私自在甲方区域接施工电箱主电源，由乙方向甲方申请临时用电，甲方派人接电，电气作业人员必须穿绝缘鞋。

7.乙方人员从事气割作业，除穿戴最基本的安全帽和反光背心外，必须戴难燃手套和墨镜。

8.乙方人员从事焊接作业，必须佩戴安全帽、绝缘鞋、电焊手套、电焊面罩，作业过程中禁止穿易燃的反光衣等，作业完毕后及时穿反光衣。

9.从事高处、临边作业必须佩戴安全带并挂好，没有条件要创造条件。搭设的脚手架必须符合规范等安全要求，原则上禁止使用竹、木头等易断材质作为搭设材料（锅炉炉膛除外），脚手架上的踏板必须铺满并固定好。

10.从事吊装、有限空间、高处、临时用电、动火作业等危险作业时，必须按照甲方要求开展作业许可，原则禁止从事交叉作业。提前准备好作业人员相关信息报备甲方备案成功后方可安排从事危险作业。从事吊装作业禁止用手扶吊件，如有需要必须使用专用工具（如绳、专用工具等）。

11.氧气乙炔瓶的管理，同一地点不允许存放超过5瓶及以上，作业时氧气乙炔两者应相距5米以上，气瓶距动火点相距10米以上，同时做好防晒、防回火和防倾倒措施，气管、压力表等要符合国标要求。

12.砂轮机、切割、敲击、风炮机等作业必须佩戴防冲击眼镜。

13.原则上禁止开展高处抛物作业，上下梯子禁止手拿工具或其它物品。

14.现场施工用电线横跨人行通道要求悬挂高度2米以上（悬挂点必须做好绝缘措施）或做好警戒隔离措施。

15.乙方须为作业人员统一配发符合国家或行业标准的劳动防护用品，并监督按照规则标准，正确佩戴、使用。乙方负责其工作人员按标准佩戴、使用劳动防护用品。除电焊、电工作业要求穿绝缘鞋外，其他人员进入施工现场禁止穿拖鞋、凉鞋、高跟鞋，应选择与工种相适应的鞋子，如存在高能量物体冲击砸伤足部的危险作业应穿保护足趾安全鞋、存在锐利物的作业场所应穿防刺穿鞋、涉及酸、碱、化学药品等作业应穿耐化学品的工业用橡胶靴或模压塑料靴。具体详见《GBT 29510 个体防护装备配备基本要求》。

16.基坑开挖和物料堆放必须符合规范要求，防止出现坍塌事件。

17.凡未经确认的线路、管道、容器一律视为有电、有压力、正在运行。不得挪用或者擅自拆除、停用消防设施、器材，不得埋压圈占、遮挡消防栓、不得占用防火间距，不得占用、堵塞、封闭疏散通道、安全出口与消防车通道。

18.人员在厂区行走时，原则上只允许行走人行通道、斑马线和甲方指定的区域，禁止跨越隔离栏，乱走、乱跑，不得擅自进入与作业无关的区域。

19.乙方要按规定的路线进出，不得擅自进入与作业无关的区域。乙方完成当日作业后应做到人走场地清，确保安全文明作业。作业人员原则上必须穿长裤（涉水作业和仓储搬运等特定作业做好其它安全措施除外），禁止裸体作业。

20.乙方施工（安装）区域的施工（安装）设备、临时用电设施、脚手架、出入通道口、楼梯口、危险有害气体或液体存放处等危险部位，应设置明显的安全警示标志、围栏，危险警示标志、围栏符合国家标准。

21.乙方所用工具、材料、备品备件应码放平稳，不得存在有倾翻、滚动、坠落和其它危险隐患。

22.乙方缴纳的履约保证金同时作为安全、环保风险抵押金使用，乙方发生事故罚款时，履约保证金不足，可从合同金额中扣除。项目验收结束且确认乙方无违规、事故后，甲方无息返还乙方风险抵押金。若乙方发生安全事故或违规，甲方根据事故或违规考核情况，按本协议第二条扣罚部分或全部风险抵押金。

23.乙方作业现场发生事故的，应立即报告监理和甲方，乙方应按《生产安全事故报告和调查处理条例》等法律、法规、规章的规定报告，并按照专项应急预案或者应急处置方案立即开展事故救援。

24.乙方不得随意更换项目关键人员，关键人员离开现场应提前告知甲方，并办理相关审批手续。

25.作业现场暂时停工的，乙方须做好现场安全防护工作。

26.乙方在施工前，须提前为施工人员办理好出入卡、门禁卡等，配合甲方做好治安及文明出入工作。乙方人员每日到甲方区域作业前应主动与甲方对接人员报告经同意后方可开展作业，当日作业结束后，应主动向甲方对接人报备当日作业结束并安全离开作业区域。

27.乙方到甲方开展的施工项目，项目各施工小组（点）人数达3-7人的要设1名现场负责人，7人以上共同作业或从事危险作业的要设1名专职安全监护人，监护人专门负责小组（点）施工安全监护。施工方作业人数大于或等于7人的必须要配置专职监护人。

28.专职监护人禁止参与任何作业活动，主要履行现场安全监护职责,专职监护人必须穿专用红色“安全监护人”反光背心。

29.乙方必须设置安全管理员及卫生专员，每日负责做好作业区域内的安全、文明施工工作，做到有轮必有罩、有轴必有套、梯台必有栏、井沟必有盖及工完场清等，营造良好的安全、文明工作环境。

30.其它法律、法规、标准、规范、地方文件等要求的事项。

第五条 隐患排查与治理

（一）甲方应当建立健全事故隐患排查治理和建档、监控等项制度，对项目现场进行隐患排查并督促乙方整改，定期对隐患排查治理情况进行统计分析与报告。

(二)乙方应组织相关单位及外包单位对其所从事的作业活动开展危险源辨识工作。

(三)乙方应当定期排查并及时治理项目作业范围内的事故隐患（包括甲方人员排查及要求整改的事故隐患），建立台账，做好相关记录，并及时向甲方报告。

(四)乙方在项目作业范围内发现重大事故隐患后不能立即治理的，应当采取必要的防范措施，并及时书面报告甲方协商解决，消除事故隐患。

第六条 安全教育与培训

(一)甲方应当对乙方的安全教育与培训工作进行指导。

(二)甲方应当监督检查乙方开展员工安全教育培训工作情况。

(三)乙方应当制定本单位的安全教育培训工作计划。在作业项目开工前必须对参加作业人员进行安全教育培训和考试，保证从业人员掌握必需的安全生产知识、提高安全生产技能和应急逃生知识，同时对本单位员工开展“三级”安全教育。

(四)乙方应当按照相关法律、法规、规章和标准对本单位从业人员进行安全教育培训，保证从业人员掌握必需的安全生产知识、操作技能和应急逃生知识。

（五）乙方应加强作业现场应急管理，完善应急预案，配备现场作业所需的应急资源，并加强培训和演练。

乙方应对作业人员进行安全生产教育和培训，确保作业人员掌握本职工作所需的安全生产知识，

第七条 事故应急救援

(一)应急准备。

1.甲方应当按照国家有关规定建立应急救援组织或者与其他应急救援组织签订救援协议，编制本单位事故应急预案，并定期组织演练。

2.甲方负责向乙方如实告知根据甲方能力所知的作业场所和岗位存在的危险因素，要求乙方制订防范措施以及事故应急预案。

3.甲方配置的应急救援设备设施和器材包括： 项目现场及附近车间的消防器材、正压式空气呼吸器、防毒面具、担架、应急通风机、四合一气体检测仪、应急药箱、救援绳等。

4.乙方应当编制与项目相适应的应急预案或者应急处置预案，并与甲方的相关预案接口,并定期组织演练或者参加甲方组织的演练。

4.乙方配置的应急救援设备设施和器材包括： 。

(二)事故报告。

1.项目施工发生事故后，事故现场有关人员应当立即向乙方项目负责人报告；乙方项目负责人接到报告后，应当及时向甲乙双方的负责人报告。

2.项目施工发生事故后，甲方负责人应当按照《生产安全事故报告和调查处理条例》(国务院令第493号)等法律、法规、规章的规定报告。

(三)事故救援。

1.项目施工发生事故后，乙方应当按照专项应急预案或者应急处置方案立即开展事故救援。保护好事故现场。

2.项目施工发生事故后，甲方应当按照应急预案要求，立即开展应急救援，负责指挥、协调事故救援工作，充分调动甲乙双方的应急资源。

(四)事故处理。

1. 在发生安全事故后应积极配合甲方组织开展的对事故的相关调查。

2.事故调查结案后，甲乙双方根据事故调查处理结论承担各自相应责任。

3.甲方应当承担的经济处罚不得转嫁或者变相转嫁给乙方。

4.乙方对发生安全事故坚持“四不放过”原则的指导思想，不隐瞒、谎报，并在员工中开展事故分析、教育，防止同类事故的再次发生。

第八条 信息沟通：甲乙双方定期召开安全沟通会议，其他安全环保重大事项应立即报告甲方或备案。

第九条 安全检查与考评

1.甲方应当建立健全项目施工的安全生产考核机制，制定考核办法，对乙方进行安全生产考核。

2.甲方应当加强项目监督检查工作，发现乙方违反法律、法规、规章和标准的违章违纪行为，及时进行教育，有权纠正和考核，对不听劝告、直至清退出场。

3.甲方审查乙方相应的作业资格证书、作业方案和外包商、作业现场的设备、设施、建（构）筑物和人员作业安全状况等。

4.甲方对乙方的安全生产工作统一协调、管理，甲方有权对乙方施工作业区的设备、设施、建（构）筑物和人员作业安全状况进行安全检查，发现安全问题的，应当及时督促乙方进行整改。甲方有权提出撤换外包方项目经理、安全管理负责人。

5.乙方负责项目范围内的作业安全管理，制定施工方案，加强项目作业现场的日常安全检查，做好相关记录，落实各项规章制度和安全操作规程，消除人的不安全行为和物的不安全状态。在项目作业范围内发现重大事故隐患后不能立即治理的，应当采取必要的防范措施，并及时书面报告甲方协商解决，消除事故隐患。

6.乙方应当接受甲方的监督管理，遵守甲方的有关规章制度的要求。同时，乙方有权拒绝甲方违章指挥和强令冒险作业。

7.乙方应当向甲方提供安全生产考核所需资料，接受甲方的考核与奖惩。

（七）风险抵押金考核

1.乙方违反甲方各项安全管理规定的，（如违反甲方危险作业要求、使用不安全的工具、设备、未按要求佩戴相对应的劳保防护用品、未做到工完场清或未及时搞好现场卫生、作业过程违反操作规程等），一般违规扣200元/次；严重违规（糖业10条禁令）扣500元/次，重复违反扣1000元/次，违反《中粮集团承包商与工程项目管理安全禁令》和中粮集团承包商与工程项目安全管理严重违规应当停工整顿的情形，由甲方作停工整顿处理，停工所造成的损失由乙方负责，由乙方到甲方财务部缴纳违章处罚金额，未按时足额缴纳处罚金额的，待甲方组织内部专家验收合格后方可支付相应进度款。

乙方发生事故罚款时，履约保证金不足，可从合同金额中扣除。

2.对安全管理漏洞及事故隐患未能限期整改，必要时进行停工整顿。由于乙方作业活动中严重违反甲方安全管理制度，对甲方造成严重影响的已未遂事故时，甲方有权单方解除合同，并要求乙方承担由此给甲方造成的实际损失的赔偿责任。

3.乙方作业过程中违反国家有关法律法规，受到行政、经济、刑事处罚的，由乙方自行承担责任。

4.乙方施工现场发生重伤1-2人责任事故，甲方扣罚该项目风险抵押金总额的20％（1人）、60%（2人）；若乙方施工现场发生死亡1人及以上或重伤3人及以上责任事故，甲方扣罚该项目全部风险抵押金。项目验收结束且确认乙方无违规、事故后，甲方无息返还乙方风险抵押金。

第十条 违约责任

(一)甲乙双方遵守法律、法规、规章规定的义务，并享有相应的权利。

(二)甲方违约

当发生下列情况之一的，甲方承担违约责任，依法赔偿给乙方造成的经济损失；因违约造成生产安全事故的，按照相关法律、法规、规章的规定，甲方依法承担相应责任：

1.甲方擅自压缩项目合同约定的工期，违章指挥或者强令乙方及其从业人员冒险作业的；

2.甲方未提供项目施工作业所必要的图纸资料，未向乙方进行技术交底的；

3.甲方不能提供合法的外包项目的；

4.甲方不能保证与外包项目有关的生产系统安全设施正常运行的；

5.甲方违反项目设计安排乙方施工作业的；

6.甲方未按照合同或者协议约定支付应当由甲方承担的项目安全生产费用的；

7.发生事故后，甲方未及时组织开展应急救援工作的；

8.甲方不履行协议义务或不按协议约定履行义务的其他情况。

(三)乙方违约

当发生下列情况之一的，乙方承担违约责任，依法赔偿给甲方造成的损失；因违约造成生产安全事故的，按照相关法律、法规、规章的规定，依法承担相应责任：

1.乙方未按照合同或者协议约定将甲方提供的安全生产费用落实到位、专款专用的；

2.乙方不能保证与承揽项目规模相匹配的施工资质、技术人员、特种作业人员和设备设施的；

3.乙方有关资质、证照已过期的，或者安排证件已过期的各类应持证人员上岗作业的；

4.乙方人员违章指挥或者违章作业的；

5.乙方现场安全管理不到位的；

6.发生事故后，乙方未及时开展应急救援工作的；

7.乙方不履行协议义务或者未按协议约定履行义务的其他情况。

第十一条 补充条款

甲乙双方在遵守有关法律、法规、规章和标准的前提下，结合项目施工实际，经协商一致后，可对以上条款内容进行补充但不得相悖，补充条款与本协议其他条款具有同等法律效力。

第十二条 协议生效

本协议自甲乙双方签字盖章之日起生效，其时效与双方所签订项目承包合同相同。

甲 方：中粮梁河糖业有限公司

法定代表人（或授权代表）签字：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

签字日期：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

乙 方：

法定代表人（或授权代表）签字：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

签字日期：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

甲、乙类承包商环保管理协议

发包方：中粮梁河糖业有限公司（以下称甲方）

承包方： （以下称乙方）

为做好甲方在劳务外包期间厂区及周边环境保护工作，减少作业对厂区环境的污染，认真贯彻执行环境保护等有关法律法规，结合本单位实际情况，经甲乙双方同意特签订环境保护协议如下：

第一条乙方为甲方劳务外包期间，应满足如下要求：

（一）乙方在甲方现场的所有活动必须遵守国家相关法律法规。

（二）乙方进入甲方厂内必须对因施工或其他生产行为可能对环境造成的污染应采取积极预防并不断改进的措施，确保污染物达标排放，同时应做出持续改进 的承诺。

（三）乙方在甲方厂内工作前有义务主动向甲方了解作业区域内环保管理要求。

（四）甲乙双方合同履行期间，乙方必须采取有效措施将乙方人员在劳动过程对产生环境影响的主要因 素进行有效控制。

（五）乙方人员在上岗前必须对现场作业人员进行环保教育或培训，提高现场人员的环保意识。

（六）乙方必须建立一套环境事故应急反应预案并且在甲方处备案。

（七）甲方将不定期对乙方在环境保护方面的工作落实情况进行检查，乙方应积极配合，如有检查确认的不合格项，乙方须予以整改。

（八）乙方在环境保护工作落实期间如遇突发问题,甲方应予以积极协助和指导。乙方在整个劳务外包期间,始终具有履行环境保护工作的责任和义务。甲方负责检查、指导和监督，乙方在作业过程必须做好如下工作要求：

1.固废

(1)施工作业产生的固废分类定点放置并及时合法合规处置。处置时向甲方报告处置地点，提供处置单位资质。

(2)土建施工挖出的泥土砂石等须及时填埋洒水，恢复原状。

(3)滤泥、白泥、环保污泥、锅炉灰渣等固废拉运处置时保持现场及路面干净，如有掉落及时清扫。

2.危废

(1)乙方在施工过程中使用有毒有害物质如油漆、涂料、机油等，应做好防泄漏储存措施，以免泄漏危害环境。

(2)施工过程产生的废机油、废机油桶、废油漆桶、石棉废物等危险废物联系有资质的第三方进行处置。处置时向甲方报告处置地点，提供处置单位资质。

3.噪声

(1)乙方施工产生的噪声，须符合国家规定的施工环境噪声排放标准。同时应采取有效措施，减轻噪声对周围生活环境的影响。

(2)乙方应加强机动车辆维修和保养，机动车辆噪声符合国家规定的排放标准。

(3)乙方机动车辆进入甲方项目/服务现场严禁使用喇叭。

4.水

(1)禁止向施工现场周边排放油类、酸液、碱液或者有毒废液。

(2)禁止向施工现场周边水体排放、倾倒放射性固体废物或者含有高放射性或中放射性物质的废水。

5.气

(1)施工现场禁止焚烧油毡、橡胶、塑料、皮革、垃圾以及其他产生有毒有害烟尘和恶臭气体的物质。

(2)乙方应加强机动车辆维修和保养，机动车辆尾气符合国家规定的排放标准。

6.无组织排放

(1)容易产生扬尘的施工现场、清扫地面时须洒水，运输建筑垃圾需加盖蓬布等，以免粉尘弥漫，污染环境。

(2)临时堆放的土方采取彩条布覆盖等措施，以防尘土飞扬。

7.其它

(1)乙方施工／服务现场环境须遵守环境管理体系及法律法规有关作业场所的要求，场地功能划分及标识清楚，物资规范堆放和储存，保持现场的整洁有序。

(2)乙方应当合理选择和利用原材料、能源和其他资源，采用先进的生产工艺和设备，减少施工废水、废气、固废及噪声产生。

(3)乙方使用的车辆必须具备国家法规和甲方所在地环保政策及相关规定的资质和要求，并在项目/服务实施过程中严格遵守法规及相关政策、规定。

(4)乙方车辆上路前应当规范装载、严禁超载，并清洗干净车轮、车身。对运输货物做好防尘、防洒落、防渗漏、防倾覆等措施，运输洒落时及时清扫，保持现场环境清洁卫生，杜绝环保污染隐患。造成他人人身、财产损害或环保赔偿的，乙方应当依法承担法律责任或赔偿责任。

(5)乙方在施工现场根据区域大小合理设置1-2个固废临时储放点，安排人员每天打扫一遍施工现场，每十天清理一次临时储放点。临时储放点设置超过2个时须报经甲方安全环保部同意。

（九）以上对乙方的环保要求的最终解释权归甲方所有，乙方可向甲方进行咨询。

（十）考核

1.乙方未按要求每天打扫施工现场的，由甲方安排人员打扫并按70元/人/小时扣款；施工作业产生的固废未及时合法处置的，由甲方联系第三方合法处置并按以下标准考核乙方：1.一般固废：1000元/吨扣款；2.危险废物：10000元/吨扣款。

2.乙方违反甲方各项环保管理规定的，第一次扣200元、第二次扣500元、第三次扣1000元。累计违规四次以上的，第四次起每次扣2000元，视情况作停工整顿处理，停工所造成的损失由乙方负责。

3.若因乙方责任导致当地居民上访或当地环保管理部门对甲方提出整改、整顿或处罚的，将由乙方自行承担所有责任，并负责赔偿甲方由此带来的经济损失。

（十一）如有未尽事宜，甲乙双方及时协商。

（十二）本协议内容自双方签订之日起开始实施。

甲 方：中粮梁河糖业有限公司

法定代表人（或授权代表）签字：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

签字日期：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

乙 方：

法定代表人（或授权代表）签字：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

签字日期：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**附件3. 廉洁合同**

**廉洁合同**

项目名称：梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目

甲 方：中粮梁河糖业有限公司

乙 方：

为规范中粮梁河糖业有限公司梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目采购工作，防止违法违纪事件的发生，经甲方、乙方协商同意，双方将严格执行以下条款。

一、甲方的权利和义务

（一）甲方的工作人员有责任向乙方介绍本单位有关廉洁从业的制度、规定。甲方的纪检监察人员有权对双方在采购及合同执行过程中的廉洁情况进行监督。

（二）甲方的工作人员不得向乙方泄露采购过程中的商业秘密。

（三）甲方的工作人员在采购过程中以及合同执行过程中，不得以任何形式向乙方索取贿赂、收受回扣及好处费等；不得接受乙方馈赠的有价证券和贵重物品；不得让乙方报销任何费用；不得参加对执行公务有影响的娱乐活动和宴请；不得向乙方介绍家属或亲友从事与该项目有关的材料、设备供应和该项目分包等经济活动；不得要求乙方为其装修房子；不得要求乙方为亲属安排出境和国内旅游等；不得借婚丧嫁娶之机收受乙方的钱（含有价证券）、物。

（四）对乙方主动给予的钱（含有价证券）、物，甲方的工作人员要坚决谢绝，无法拒绝的要在两周内上交甲方的纪检监察部门或上级纪检监察部门。

（五）甲方的工作人员在采购及执行合同过程中，必须遵守廉洁自律的其他有关规定。

二、乙方的权利和义务

（一）乙方的纪检监察人员有权对双方在采购及合同执行过程中的廉洁从业情况进行监督，并积极配合甲方纪检监察工作人员就有关违纪问题进行调查取证。

（二）乙方有权了解甲方在廉洁从业方面的各项制度和规定，并主动配合甲方遵守执行。

（三）乙方的工作人员不得以任何方式向甲方的工作人员了解采购过程中的商业秘密。

（四）乙方的工作人员在投标过程及中标后的合同执行过程中，不得向甲方的工作人员行贿、提供回扣或其他好处费等；不得向甲方的工作人员馈赠有价证券和贵重物品；不得给甲方的工作人员报销任何费用；不得为甲方的工作人员购置或长期无偿提供交通工具、通讯工具、家电、办公用品等；不得邀请甲方的工作人员参加对执行公务有影响的娱乐活动和宴请；不得接受甲方的工作人员介绍的家属或亲友从事与该项目有关的材料、设备供应或该项目分包等经济活动；不得为甲方的工作人员装修房子；不得为甲方的工作人员的亲属安排出境和国内旅游等；不得借婚丧嫁娶之机向甲方的工作人员赠送钱（含有价证券）、物。

（五）乙方发现甲方的工作人员有不廉洁的行为，必须在48小时内署名报告甲方的纪检监察人员或有关领导。

三、违约责任

（一）甲方的工作人员违反廉洁责任，经调查属实的，甲方将依据党纪、公司有关规定对当事人进行严肃处理，对涉嫌犯罪人员移送司法机关。

（二）乙方工作人员违反廉洁责任，经调查属实，甲方及其代理机构有权退回其投标；对中标的乙方，甲方及其代理机构有权撤销中标决定，或一次性扣罚与其签订合同总价款的0.5~10%直至终止合同执行，由此造成的经济损失由乙方承担。在今后项目中，中粮屯河股份有限公司系统各企业不再考虑与乙方的合作。

四、合同的生效

（一）本合同在双方签字/盖章后生效。

（二）本合同一式贰份，双方各执一份。

（三）本合同在主合同授予、履行的全过程有效，并作为主合同的附件。

监督联络方式：

中粮糖业纪委联系方式：办公电话 010-85017235

通信地址：北京市朝阳区朝阳门南大街8号中粮福临门大厦9层905房间，中粮糖业纪委办公室收，邮编100020。

甲 方：中粮梁河糖业有限公司

法定代表人（或授权代表）签字：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

签字日期：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

乙 方：

法定代表人（或授权代表）签字：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

签字日期：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**合同附件4：技术协议书**

发包方：（发包/定作方）：中粮梁河糖业有限公司

承包方：（承包/承揽方）：

经双方充分协商，发包方决定委托承包方施工梁河糖业梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目工程，为了更好地执行合同的相关条款，特签订本技术协议，以资双方共同遵照执行。

第一条、工程概况

（一）工程名称：梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目

（二）工程地点：中粮梁河糖业有限公司。

第二条 主要选材及技术要求

（二）技术要求

1、《建筑工程施工质量验收统一标准（GB50300-2013）》要求。

2、 建筑材料的质量和试验要求。

3、按要求清理各种建筑垃圾及时清理拉出厂外堆放，堆放场地由施工单位自行解决，且符合当地政府垃圾处置环保管理的要求。

4、该工程所涉及到的屋顶防水的制作安装，必须严格按照工程清单的规格、材质要求施工。若施工过程出现材料、工程质量等问题所产生的各种费用由施工方全部承担。

5、不得损坏厂房建筑。

**注：规格型号可由施工单位根据材料性能作适当调整，但只允许正偏离，以上所列材料为主要材料，若有遗漏，由投标人根据材料性能及安全规范负责补全，费用包含在投标报价内**。

11、符合其他相应的国家标准、地方标准要求。

**（三）**其它要求

1、材料、机械设备工具满足本项目需求的技术指标。

2、材料、机械设备工具由投标人负责保管。

第三条、工程承包方式及承包方负责的工程范围

（一）本工程所使用材料、机械设备工具均由承包方自备。

（二）施工人员食宿自理，发包方不负责安排，施工使用的水、电由甲方提供。

（三）承包方在施工过程中需指定一名施工负责人，对本施工单位人员进行管理及与发包方项目负责人进行沟通施工协调。

（四）承包方在发包方厂区内施工时，必须遵守发包方的安全管理制度，且严格执行。如承包方不服从发包方管理制度野蛮施工的，发包方有权从承包方的承包工程款中扣除相应违反规定的扣款。

（五）承包方负责施工场地的卫生清洁工作，服从发包方现场协调工作。

第四条、工期：承包方必须在 50 天（日历天）内完成全部施工工作，并交付验收。

第五条、工程验收

（一）竣工验收：

工程完毕，经双方按合同及技术协议约定条款的工程项目内容进行验收，验收合格后，才视为竣工验收合格。

（二）质保期验收：

质保期满，符合合同条款要求，即为质保期验收合格，双方签字确认。

第六条、承包方的免费技术服务

承包方在质保期内属施工质量问题造成无法正常使用的，接到发包方通知之时起承包方人员需在3日内到达现场解决问题，所产生的费用全部由承包方负责并进行免费维修。

第七条、本协议作为《梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目》的附件，与合同具有同等的法律效力。

第八条、本协议自双方签字、盖章之日起生效。

第九条、本协议壹式肆份，双方各执贰份。

甲 方：中粮梁河糖业有限公司

法定代表人（或授权代表）签字：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

签字日期：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

乙 方：

法定代表人（或授权代表）签字：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

签字日期：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**工程质量缺陷保修书**

发包人(全称)：中粮梁河糖业有限公司

承包人(全称)：

为确保(工程名称)在合理使用期限内正常使用，发包人和承包人根据《中华人民共和国建筑法》、《建设工程质量管理条例》，经协商一致，签订工程质量缺陷保修书。承包人在质量缺陷保修期内按照有关规定及双方约定承担工程质量缺陷保修责任。

1. **工程名称：** 梁河糖业2023年勐养工厂护栏整改项目

**二、工程质量缺陷保修范围**

质量缺陷保修范围包括地基基础工程、主体结构工程、屋面防水工程、有防水要求的卫生间/房间和外墙面的防渗漏工程、电气管线工程、给排水管道工程、设备安装工程、供热和供冷系统工程、装饰装修工程以及双方约定的其他项目。

具体质量缺陷保修范围，双方约定如下：

**承包人承包范围内的所有项目**

**三、工程质量缺陷保修期**

质量缺陷保修期从工程实际竣工之日算起。单项竣工验收的工程，按单项工程分别计算质量缺陷保修期。

双方约定本工程质量缺陷保修期如下：

地基基础工程、主体结构工程为设计文件规定的合理使用年限；

屋面防水工程、有防水要求的卫生间/房间和外墙面的防渗漏工程为 **5** 年(最低为5年)；

电气管线工程、给排水管道工程、设备安装工程为 **2** 年(最低为2年)；

供热和供冷系统工程为个(最低为**2**个)采暖期、供冷期；

装饰装修工程为 **1**年；

其他项目保修期约定：本项目保修期为**1**年。

**承包范围其它项目保修期均为1年。**

**四、工程质量缺陷保修责任**

1.属于保修范围内的项目，在保修期内，承包人应在接到保修通知之日后3天内派人修理。承包人不在约定期限内派人修理，发包人可委托其他人员修理。发生的费用从质量保修金中扣除。

2.发生紧急抢修事故的，承包人接到事故通知后，应立即到达事故现场抢修。

**五、工程质量缺陷保修费用**

工程质量缺陷保修费用及相关的损害赔偿责任由造成质量缺陷的责任方承担。

**六、工程质量缺陷保证方式**

工程质量缺陷保证方式可采用以下方式：

工程质量缺陷保修金：

发包人承包人约定本工程的工程质量保修金为施工合同价款的3％。

**七、工程质量缺陷保修金的支付**

采用工程质量缺陷保修金方式时，发包人在工程竣工验收合格满二年后第15天内，将剩余工程质量缺陷保修金支付给承包人（不计利息），但并不免除承包人在保修期内的保修责任。

**八、其他**

发包人承包人约定的其他工程质量缺陷保修事项：无 本《工程质量缺陷保修书》作为施工合同附件由发包人承包人双方共同签署。

甲 方：中粮梁河糖业有限公司

法定代表人（或授权代表）签字：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

签字日期：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

乙 方：

法定代表人（或授权代表）签字：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

签字日期：\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

# **第五章 响应文件格式**

（项目名称）

响应文件

供应商：

年 月 日

**目 录**

一、响应函

二、授权委托书（适用于有委托代理人的情况）

三、联合体协议书（适用于供应商组成联合体的情况）

四、响应保证金（适用于递交响应保证金的情况）

五、商务和技术偏差表

六、报价表

七、资格审查资料

八、响应方案

九、廉洁承诺书

十、保密承诺书

## **—、响应函**

(采购人名称):

1. 我方已仔细研究了梁河糖业2023年安全整改零星土建项目建设工程施工采购文件的全部内容，愿意以含税价人民币(大写) (¥) 的报价(其中不含税价为 ，增值税税额为： )完成/提供本项目工程，并按合同约定履行义务。
2. 我方的响应文件包括下列内容：
3. 响应函；
4. 授权委托书(如有)；
5. 联合体协议书(如有);
6. 响应保证金(如有)；
7. 商务和技术偏差表；
8. 报价表；
9. 资格审查资料；
10. 响应方案；

……

响应文件的上述组成部分如存在内容不一致的，以响应函为准。

1. 我方承诺除商务和技术偏差表列出的偏差外，我方响应采购文件的全部要求。
2. 我方承诺在采购文件规定的响应文件有效期内不撤销响应文件。
3. 如我方成交，我方承诺：
4. 在收到成交通知书后，在成交通知书规定的期限内与你方签订合同；
5. 在签订合同时不向你方提出附加条件；
6. 按照采购文件要求递交履约保证金；
7. 在合同约定的期限内完成合同规定的全部义务。
8. 我方在此声明，所递交的响应文件及有关资料内容完整、真实和准确，且不存在第一章“谈判采购公告/谈判采购邀请书”中规定的供应商不得存在的情形。
9. 其他补充说明： 。

供 应 商： （盖单位公章)

法定代表人(单位负责人)或其授权的代理人： (签字)

地 址：

电子邮箱：

电 话：

传 真：

邮政编码：

年 月 日

## **二、授权委托书**

###### （适用于有委托代理人的情况）

本人 （姓名）系 （供应商名称）的法定代表人（单位负责人），现委托 （姓名）为我方代理人。代理人根据授权，以我方名义签署、澄清确认、递交、撤回、修改谈判采购项目响应文件、签订合同和处理有关事宜，其法律后果由我方承担。

委托期限：自本委托书签署之日起至谈判采购项目签订采购合同之日止。

代理人无转委托权。

附：法定代表人（单位负责人）身份证复印件及委托代理人身份证复印件。

供应商： （盖单位公章）

法定代表人（单位负责人）： （签字）

身份证号码：

委托代理人： （签字）

身份证号码：

年 月 日

## **三、联合体协议书**

（适用于供应商组成联合体的情况）

（所有成员单位名称）自愿组成（联合体名称）联合体，共同参加 项目谈判活动。现就组成联合体事宜订立如下协议。

* 1. （某成员单位名称）为 （联合体名称）牵头人。
  2. 联合体各成员授权牵头人代表联合体参加谈判采购活动，签署文件，递交和接收相关的资料、信息及指示，进行合同谈判活动，负责合同实施阶段的组织和协调工作，以及处理与本采购项目有关的一切事宜。
  3. 联合体牵头人在本项目中签署的一切文件和处理的一切事宜，联合体各成员均予以承认。联合体各成员将严格按照采购文件、响应文件和合同的要求全面履行义务，并向采购人承担连带责任。
  4. 联合体各方承诺不以自己名义单独或参加其他联合体参与本谈判采购项目。
  5. 联合体各成员单位内部的职责分工如下：
  6. 本协议书自所有成员单位法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人签字并加盖单位公章之日起生效，合同履行完毕后自动失效。
  7. 本协议书一式 份，联合体成员和采购人各执一份。

（注：本协议书由委托代理人签字的，应附授权委托书。）

联合体牵头人名称： （盖单位公章）

法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人： （签字）

联合体成员名称： （盖单位公章）

法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人： （签字）

联合体成员名称： （盖单位公章）

法定代表人（单位负责人）或其授权的代理人： （签字）

年 月 日

## **四、响应保证金**

（适用于递交响应保证金的情况）

1. 采用转账方式的，供应商应在此提供转账凭证复印件。
2. 采用支票、汇票等方式的，供应商应在此提供支票、汇票等的复印件 原件应单独递交。
3. 采用银行或担保机构担保函方式的，格式如下：

（采购人名称）:

鉴于 （供应商名称）（以下称“供应商”）于 年 月 日参加梁河糖业2023年安全整改零星土建项目谈判采购活动， （担保人名称）（以下称“我方”）无条件地、不可撤销地保证：若供应商在响应文件有效期内撤销响应文件，或成交后无正当理由不与采购人订立合同，或在签订合同时向采购人提出附加条件，或不按照采购文件要求递交履约保证金，或者发生采购文件明确规定不予退还响应保证金的其他情形，我方承担保证责任。收到你方书面通知后，我方在7日内向你方无条件支付人民币（大写） 。

本保函在响应文件有效期内保持有效。要求我方承担保证责任的通知应在响应文件有效期内送达我方。

担保人名称： （盖单位公章）

地 址：

邮政编码：

电 话：

年 月 日

## **五、商务和技术偏差表**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 采购文件章节及条款号 | 响应文件章节及条款号 | 偏差说明 |
| 1 |  |  |  |
| 2 |  |  |  |
| 3 |  |  |  |
| 4 |  |  |  |
| 5 |  |  |  |
| …… |  |  |  |

供应商保证：除商务和技术偏差表列出的偏差外，供应商响应采购文件的全部要求。

## **六、报价表**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1.平台栏杆：高度1.2m，立杆间距小于1m；横杆两根均衡放置，增加踢脚板； 2.钢斜梯：高度0.95m，立杆立杆间距小于1m；横杆两根均衡放置，立杆垂直于地面 3.立杆、扶手φ42mm\*3mm 4.横杆扁钢：30mm\*3mm 5.踢脚板扁钢：100mm\*3mm，底部距离平台面10mm 6.材质：碳钢 | | | | | | | |
| **序号** | **项目名称** | **规格型号、技术参数** | **单位** | **数量** | **单价/元** | **总价/元** | **备注** |
| **一、勐养动力车间** | | | | | |  |  |
| **（一）除氧器平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 34 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作钢斜梯 | 楼梯：长4.5米\*宽0.8米 | m | 5 |  |  | （包工包料）材料：1、梯梁槽钢14#，2、踏板菱形花纹板δ=3mm,3、踏板焊一条6mm方钢 |
| **（二）连续排污膨胀器防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 圆形（包工包料） |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 11 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 7 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作钢斜梯 | 楼梯：长3.5米\*宽0.8米 | m | 4 |  |  | （包工包料）材料：1、梯梁槽钢14#，2、踏板菱形花纹板δ=3mm,3、踏板焊一条6mm方钢 |
| **（三）连续排污膨胀器防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 37 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 62 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 82 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 170 |  |  | 包工包料 |
| **（四）吹灰器平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 28 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| **（五）锅炉房五楼过道防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 68 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 84 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 140 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 70 |  |  | 包工包料 |
| **（六）锅炉房内楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 60 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 66 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 130 |  |  | 包工包料 |
| **（七）锅炉炉渣过滤池防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 27 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 36 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 60 |  |  | 包工包料 |
| **（八）锅炉炉体过道平台防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 184 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 225 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 450 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 185 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 70 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 85 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 135 |  |  | 包工包料 |
| **（九）打包胶带机过道及楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 38 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 制作胶带机过道 | 过道：长18米\*宽0.6米 | m | 18 |  |  | 材料车间提供 |
| **（十）打包胶带机龙门吊过道防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 14 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 13 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 26 |  |  | 包工包料 |
| **（十一）锅炉烟气在线监测楼梯防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm， | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 50 |  |  | 立柱间隙大（更换立柱） |
| **（十二）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 58 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 混凝土斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 混凝土斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 44 |  |  | 包工包料 |
| **（十三）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 44 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 56 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 90 |  |  | 包工包料 |
|  | 平台踢脚板 | 扁钢：100mm\*3mm | m | 45 |  |  | 包工包料 |
| **（十四）汽轮机房防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 6 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 扁钢：30mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| **勐养动力小计** |  |  |  |  |  |  |  |
| **二、勐养制炼车间** | | |  |  |  |  |  |
| **（一）蒸发顶和沉降器顶防护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长180m\*高0.85m | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 216 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 360 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 180 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 15 |  |  | 包工包料 |
| **（二）煮糖主楼梯护栏** | | | | | | |  |
| 1 | 原护栏拆除 | 长47m\*高0.85m | m | 47 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯扶手 | φ48mm\*3mm | m | 47 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 57 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 94 |  |  | 包工包料 |
| **（三）压蜜岗至原料箱楼梯护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长67m\*高0.85m | m | 67 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 67 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 82 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 134 |  |  | 包工包料 |
| **（四）水泵至吸滤机楼梯护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长16m\*高0.85m | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 混凝土斜梯扶手 | φ48mm\*3mm | m | 16 |  |  | 使用原护栏扶手安装 |
| 3 | 混凝土斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 混凝土斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| **（五）煮糖原料箱平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长95m\*高0.9m | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 190 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 95 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 6 |  |  | 包工包料 |
| **（六）清净蒸发顶平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长115m\*高0.9m | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 138 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 230 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 15 |  |  | 包工包料 |
| **（七）清净蒸发顶平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长25m\*高0.9m | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 50 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 25 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 5 |  |  | 包工包料 |
| **（八）助晶机平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长115m\*高0.9m | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 138 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 230 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 115 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 23 |  |  | 包工包料 |
| 7 | 槽钢 | 8# | m | 96 |  |  | 包工包料 |
| 8 | 花纹板 | δ=3 | ㎡ | 36 |  |  | 包工包料 |
| **（九）助晶机后吊装孔平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长10m\*高0.9m | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 10 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 2 |  |  | 包工包料 |
| **（十）干燥机平台护栏** | | | | | | | |
| 1 | 原护栏拆除 | 长16m\*高1m | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 20 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 弯头 | φ42mm\*3mm | 个 | 3 |  |  | 包工包料 |
| **勐养制炼小计** | | | | |  |  |  |
| **三、勐养压榨车间** | | |  |  |  |  |  |
| **（一）吊蔗行车大车轨道防护栏（两边共204米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 204 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 250 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 408 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 平台踢脚板 | 100mm\*3mm | m | 204 |  |  | 包工包料 |
| **（二）吊蔗行车走道防护栏（护栏23米、楼梯11米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 23 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 36 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 92 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 22 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 88 |  |  | 包工包料 |
| **（三）可控硅室外护栏（护栏31米、楼梯12米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 31 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 62 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 17 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| **（四）压榨机减速机平台楼梯（2架共7.5米)** | | | | | | | |
| 1 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 15 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 21 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| **（五）输送机操作台（楼梯2米、护栏9米）** | | |  |  |  |  |  |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 18 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| **（六）滚动曲筛操作平台（楼梯2米、护栏8米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 11 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| **（七）压榨机操作台（护栏长112、楼梯4架长共19米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台立杆（高1.05米） | φ42mm\*3mm | m | 126 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 224 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 40 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 23 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 80 |  |  | 包工包料 |
| **（八）压榨机槽底及预灰平台（楼梯2架长共4米、护栏长共21米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 21 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 30 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 42 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 8 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| **（九）2#输送机走道护栏及斜梯(护栏长12米、斜梯长3.8米)** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 34 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 4 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 7 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 16 |  |  | 包工包料 |
| **（十）室内行车护栏及楼梯（护栏长12米、楼梯长6米）** | | | | | | | |
| 1 | 平台扶手 | φ42mm\*3mm | m | 24 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 平台立杆 | φ42mm\*3mm | m | 32 |  |  | 包工包料 |
| 3 | 平台横杆 | 30mm\*3mm | m | 48 |  |  | 包工包料 |
| 4 | 钢斜梯扶手 | φ42mm\*3mm | m | 6 |  |  | 包工包料 |
| 5 | 钢斜梯立杆 | φ42mm\*3mm | m | 9 |  |  | 包工包料 |
| 6 | 钢斜梯横杆 | 30mm\*3mm | m | 12 |  |  | 包工包料 |
| **（十一）磷酸管道更换** | | | | | | | |
| 1 | 磷酸管更换（含管路配件） | 20mm | m | 66 |  |  | 316不锈钢材料（勐养压榨42米，芒东压榨24米） |
| **（十二）磷酸管道平台** | | | | | | | |
| 1 | 平台 | 10\*1.2m | 套 | 1 |  |  | 包工包料 |
| 2 | 钢斜梯 | 4\*0.95m | 套 | 1 |  |  | 包工包料 |
| **勐养压榨小计** | | | |  |  |  |  |
| **总计** | | | |  |  |  |  |

## **分项报价合计必须与总价一致**

## 

## **七、资格审查资料**

**(一)基本情况**

供应商应根据供应商须知前附表第3.5(1)项和第3.5(2)项的要求提供主体资格证明及相关资质证明材料。

供应商还应根据供应商须知前附表第3.5(5)项、第3.5(7)项和第3.5(8)项的要求提供其他相关证明材料。

**(二)近年财务状况**

供应商应根据供应商须知前附表第3.5(3)项的要求提供近年财务会计报表复印件。

**(三)近年的类似项目情况表**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **项目名称** |  |  |  |  |
| **发包人名称** |  |  |  |  |
| **发包人联系人及电话** |  |  |  |  |
| **合同价格** |  |  |  |  |
| **是否竣工** |  |  |  |  |
| **项目负责人(如有)** |  |  |  |  |
| **项目概况及供应商履约情况** |  |  |  |  |
| **备注** |  |  |  |  |

注：供应商应根据供应商须知前附表第3.5(4)项的要求在本表后附相关证明材料。

**（四）拟委任的主要人员汇总表**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **本项目任职** | **姓名** | **职称** | **专业** | **执业或职业资格证明** | | | **备注** |
| **证书名称** | **级别** | **证号** |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**(五)项目负责人、技术负责人、安全员、质量员简历表**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 姓名 |  | | 年龄 |  | 执业或职业资格证书名称 | | |  |
| 职称 |  | | 学历 |  | 拟在本项目任职 | | |  |
| 工作年限 |  | | | | 从事类似工作年限 | | |  |
| 毕业学校 | 年毕业于 学校 专业 | | | | | | | |
| 主要工作经历 | | | | | | | | |
| 时间 | | 参加过的类似项目 | | | | 担任职务 | 发包人及联系电话 | |
|  | |  | | | |  |  | |
|  | |  | | | |  |  | |
|  | |  | | | |  |  | |
|  | |  | | | |  |  | |
|  | |  | | | |  |  | |
|  | |  | | | |  |  | |
|  | |  | | | |  |  | |

注：供应商应根据供应商须知前附表第3.5(6)项的要求在本表后附相关证明材料。

## **八、响应方案**

#### **（一）施工组织设计**

供应商编制施工组织设计的要求：编制时应采用文字并结合图表形式说明施工方法；拟投入本项目的主要施工设备情况、拟配备本项目的试验和检测仪器设备情况、劳动力计划等；结合工程特点提出切实可行的工程质量、安全生产、文明施工、工程进度、技术组织措施，同时应对关键工序、复杂环节重点提出相应技术措施，如冬雨季施工技术、减少噪音、降低环境污染、地下管线及其他地上地下设施的保护加固措施等。

#### **（二）拟分包项目情况表**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 分包供应商名称 |  | 地址 |  |
| 法定代表人 |  | 电话 |  |
| 营业执照号码 |  | 资质等级 |  |
| 拟分包的工程项目 | 主要内容 | 预计造价 （万元） | 已经做过的类似工程 |
|  |  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |

## **九、廉洁承诺书**

中粮\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*有限公司：

为积极配合贵公司进行的项目采购工作，有效遏制不公平竞争和违规违纪问题的发生，确保采购工作的公平、公正、公开，我们特向贵公司承诺如下事项：

1.自觉遵守国家法律法规及中粮糖业控股股份有限公司有关廉政建设制度。

2.不使用不正当手段妨碍、排挤其它供应商或串通响应报价。

3.按照采购文件规定的方式进行响应报价，不隐瞒本单位供应商资格的真实情况，供应商资格符合规定；保证不会以其他人名义响应报价或者以其他方式弄虚作假，骗取成交。

4.不将主体、关键性工作进行分包（包括转包等）。

5.不以任何方式向采购人员或者评审成员赠送礼品、礼金及有价证券；不宴请或邀请采购方的任何人参加高档娱乐消费、旅游等活动；不以任何形式报销采购方的任何人以及亲友的各种票据及费用；不进行可能影响采购公平、公正的任何活动。

6.不向贵公司涉及采购的部门及个人支付好处费、介绍费；购置或提供通讯工具、交通工具、电脑等。

7.一旦发现相关人员在采购过程中有索要财物等不廉洁行为，坚决予以抵制，并及时向贵公司举报。

8.我方自愿将本承诺书作为响应文件及合同的附件，具有同等的法律效力。

9.若违反上述承诺或违反有关法律法规及贵公司有关规定，我方自愿永久放弃参与贵公司的所有业务往来，并承担贵公司制度规定的一切法律责任。

10.本承诺书自签署之日起生效。

供应商（盖单位公章）：

法定代表人或授权代理人（签名）：

日期： 年 月 日

## **十、保密承诺书**

中粮\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*有限公司：

鉴于我方自愿参加中粮\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*项目采购活动，我方现就有关保密义务事项作出如下承诺：

1. 我方保证，未经采购人书面同意,不得向社会公众或第三方通过任何途径出示、披露敏感信息以及本项目的工作成果，亦不得对敏感信息、各阶段工作成果和最终工作成果进行传播和销售，并且保证只为执行本项目之目的使用敏感信息和各阶段工作成果和最终工作成果。
2. 我方保证，如为本合同目的确实需要向第三方披露对方的敏感信息，需事先得到采购人的书面许可，并与该第三方签订保密合同。
3. 我方保证，只能将采购人的相关敏感信息提供给予本合同工作直接相关的员工，提供范围及程度仅限于可使该员工完成本项工作，并应约束其员工遵守保密义务。
4. 我方保证，在双方合作关系结束后，我方有义务按照采购人的要求将敏感信息及其载体返还给采购人或者按照采购人的要求予以销毁，不得再以任何形式使用敏感信息。
5. 我方同意采取任何必要的，以及采购人要求的合理措施，保护采购人提供的敏感信息。
6. 如发生任何敏感信息泄漏事件，包括但不限于因我方原因导致的泄漏事件或者因第三方非法获取和使用而造成的泄漏事件，我方均应立即通知采购人，并采取有效措施防止泄密进一步扩大。

特此承诺。

供应商（盖单位公章）：

法定代表人或授权代理人（签名）：

日期： 年 月 日